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Arranca la semana de 
la victoria para el PRI

Compromete 
Julio César
Carretera 

Xalisco-Malinal

Puga con 
Raúl López, 

promete 
darles un 

“chingo de agua” 

Con propuestas 
y resultados 
obtendremos 

la victoria: 
Amado Rubio

José 
Gómez 
pedalea 
fuerte 

hacia la 
victoria 
en Bahía 

*Los integrantes del Grupo Plural de Observación Electoral del Congreso de la Unión 
se reunieron con el Consejo Local Electoral con la finalidad de cumplir con el objetivo 
de su creación, que es el de dar seguimiento al proceso electoral local
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Se reúnen Diputados 
Federales con el 

Consejo Local Electoral 
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Se destapa la corrupción 
en el deporte

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

No podemos aceptar el resultado del juego 
de futbol entre los equipos de México y Holanda, 
sin calificar de corruptos a ambas escuadras 
que engañaron como viles chinos a los millones 
de espectadores en una justa que debería ser 
equilibrada –como dice el viejo dicho de “parejos 
juegan los gallos”- pero no, señores, metió la 
cola el chamuko y el final demostró sin lugar a 
dudas que se rindieron al poderoso caballero 
Don Dinero.

 Y dígame usted lo contrario cuando 
los nacionales iban ganando con cierta ventaja 
y faltando unos quince minutos para el final, 
inexplicablemente aflojaron el paso y se entregaron 
a los supuestos contrincantes que “estaban muy 
cansados” y “ya parecían derrotados”… Pero nada 
de eso, de pronto sacaron fuerzas de flaqueza y 
se dejaron venir con lujo de destreza y metieron 
un gol de dudosa efectividad y posteriormente el 
árbitro – a todas luces vendido- marcó un penal 
ante la insistencia del “jugador afectado” y uno 
de los mejores porteros, como lo es Ochoa, se 
tiró al lado contrario de la trayectoria del balón 
y “cerrando los  ojos” lo dejó pasar.

 Entra el “Chicharito” a destiempo, y el 
“Piojo” no realizó los cambios en hora oportuna 
dejando entrever que el partido estaba arreglado, 
por el asunto de las fuertes apuestas que a nivel 
mundial –y en forma ilegal- se hacen… Fueron 
los jugadores del América los que mejor se 
prestaron al tongo y ¡cómo dudarlo! Si son varios 
millones de euros los que están en la ruleta de 

las apuestas y a Holanda le convenía más ganar 
de esa manera que a México complicar la mafia 
de los que manejan ésta magnas estafas.

 Lo que ahora entendemos muy bien, es 
el engaño con el que se envolvió a nuestra gente, 
el timo que se le hace en lo que se relaciona 
con la buena fe, la entrega, el entusiasmo y las 
esperanzas de todo un pueblo que apoyaba con 
todo su corazón al equipo mexicano.

 Ahora entendemos porqué en el box 
ganan los que apoyan las apuestas, y tenemos 
que comprender que vivimos en un mundo de 
corrupción, sucio y podrido, en el que se le 
invierte mucho dinero a los espectáculos masivos 
y se les paga cantidades millonarias a los que 
participan y que se puede equiparar al negocio 
de la política, que en breve comprobaremos en 
nuestra tierra.

 Control… Señores… Control… ¡Qué 
cochinero! Ahora nos piden resignación y nos 
quieren consolar con eso de que jugamos bien 
y cuando parecía que la suerte estaba con 
México, llega una racha de muy mala leche, 
los holandeses sacan fuerzas de su entrenador 
que se la pasó tranquilamente sentado todo el 
juego, los apoyan los árbitros, los jugadores de 
refuerzo se quedan en la banca y ¡adiós! Al pase 
a cuartos de final… ¿Saben qué?: ¡Váyanse a 
donde fue el Padre Padilla!

311 145-18-81   

Una lluvia de promesas que en su gran 
mayoría no serán cumplidas, es la que están 
recibiendo los NAYARITAS que habitan en 
todos los rincones de la entidad, de parte de 
cada uno de los candidatos de los distintos 
partidos políticos y definitivamente al elector 
le corresponde valorar la oferta política que le 
ofrece cada uno de los abanderados, para así 
poder depositar su voto por el partido político que 
le ofrezca las mejores opciones. Pero aunque 
esta es la misma cantaleta en cada proceso de 
elección, el ciudadano común sigue esperanzado 
en que llegue un presidente municipal, diputado 
o regidor, que en verdad le resuelva al menos, 
en parte, la problemática que le afecta. 

Precisamente uno de los graves problemas 
que afectan a miles de NAYARITAS es el 
desempleo existente, cuya incidencia es de 
graves proporciones, toda vez que de acuerdo a 
estadísticas del INEGI, en NAYARIT el  50% de 
los jóvenes en edad de trabajar carecen de una 
actividad productiva que les permita obtener un 
ingreso. Es lamentable mirar que en la entidad 
todos los años miles de jóvenes egresados de 
las universidades públicas y privadas, luego de 
titularse con los miles de sacrificios que requiere 
estudiar una profesión, durante meses, incluso 
años, se les puede ver deambulando por las 
diferentes dependencias y por la escasa planta 
productiva que hay en la entidad, para ver si 
pueden encontrar un empleo que les permita 
mantenerse junto con sus familias. 

Sin duda es preocupante observar que estos 
miles de estudiantes, que durante los años que 
destinaron en su preparación académica como 
sucede en todos los hogares, fueron mantenidos 
por sus padres hasta que pudieron terminar una 
carrera profesional, pero luego de que egresan 
y se convierten en profesionistas, continúan 
siendo mantenidos por sus progenitores porque 
no pueden encontrar empleo, esa es la cruel 
realidad que existe en NAYARIT, estado donde 
las autoridades han mostrado incapacidad 
para generar las oportunidades de empleo que 
demandan todas las familias. 

Precisamente la generación de empleos es 
la principal demanda que reciben los candidatos 
de los diferentes partidos políticos de parte 
de los electores, por este motivo es que en el 
municipio de ACAPONETA el doctor Saulo Lora, 

candidato de la alianza de facto PAN-PRD a la 
presidencia municipal, todos los días recibe el 
respaldo de cientos de simpatizantes, quienes 
una buena parte de ellos le solicitan que les dé 
la oportunidad de trabajar y el doctor ante esta 
situación se ha comprometido a generar las 
condiciones necesarias para dar una respuesta 
positiva a esta demanda. Por su parte en el 
municipio de IXTLAN DE RIO, la candidata del 
Partido del Trabajo a la presidencia municipal 
Marisol Sánchez Navarro, se ha comprometido 
a reducir en un 50% el sueldo del presidente 
municipal, funcionarios y regidores, y además, 
dedicarse a tocar puertas en el gobierno 
estatal y en la federación para aprovechar los 
programas federales que existen para poder 
crear fuentes de trabajo en el campo y en la 
ciudad, la candidata se ha comprometido con 
el pueblo a dar cumplimiento a sus demandas 
y así poder encabezar un gobierno municipal 
que en verdad sirva al pueblo. 

En el municipio de SAN BLAS el candidato 
independiente a la presidencia municipal Hilario 
Ramírez Villanueva el “Layin” cabalga en caballo 
de hacienda rumbo al triunfo electoral, lo mismo 
que el máster Francisco Javier Castellón 
Fonseca candidato a la presidencia municipal 
de SANTIAGO IXCUINTLA, quien a pesar de 
que facinerosos le destruyeron su propaganda 
electoral su popularidad sigue en aumento. Y 
en el municipio de BAHIA DE BANDERAS, 
Héctor Paniagua y el candidato a la diputación 
Juan Manuel Pelayo, hay quienes aseguran 
que arrasarán en la elección del  6 de julio. 
Respecto al municipio de AHAUACATLAN les 
comento que el priista Luis Emilio González 
Macías el “Guicho” lleva todas las de ganar, 
sobre todo porque una de sus promesa  de 
campaña más importante consiste en erradicar 
de su administración a todos los  funcionarios 
que incurran en hechos de corrupción, incluso 
hasta ha prometido llevar a la cárcel a  quienes 
incurran en este ilícito. 

Para terminar les menciono que en el 
municipio de XALISCO el candidato del PRI 
a la presidencia municipal Julio César López 
Rúelas y Amado Rubio Castañeda candidato 
a diputado por el cuarto distrito, conforman la 
fórmula ganadora que se llevará el triunfo en la 
jornada electoral del próximo domingo.

Generación de empleos principal demanda de 
ciudadanos nayaritas.

Visión PolíticaVisión Política
Por: Edmundo Virgen
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Hoy lunes arrancan en la preparatoria 13 los 
trabajos de reconstrucción: Ángel Aldrete

*Con un costo total de 10 mdp.

Por: Martín García Bañuelos.

Tepic.-“El día de hoy lunes arrancan 
los trabajos de construcción de la 
Preparatoria número 13 de la Universidad 
Autónoma de Nayarit en su primera 
etapa, luego de que hace un año 
dicha escuela presentó un proyecto 
de reconstrucción al Congreso de 
la Unión y los legisladores federales 
aprobaron 6 millones de pesos, para 
la realización de dicha obra”, así lo dio 
a conocer en conferencia de prensa 
el dirigente estudiantil de la FEUAN, 
Ángel Aldrete Lamas.

El también legislador federal nayarita, 
Aldrete Lamas manifestó, que la obra 
tendrá un costo de 10 millones de 
pesos, mientras que la UAN cubrirá el 
resto del dinero para el equipamiento 
de los laboratorios, aulas y demás 
espacios escolares, la construcción 
será de tres pisos los cuales estarán 
siendo levantados en lo que ahora 
es la cancha de futbol, ya que es la 
zona más sólida con que cuenta la 

escuela.

Y abundó, “quiero comentarles, 
que las clases no serán interrumpidas 
en este momento ni en el nuevo ciclo 
escolar, ya que las aulas viejas serán 
demolidas hasta que el nuevo edificio 
entre en funciones y esto está planeado 
para el mes de diciembre, en lo que 
respecta al campo deportivo, este será 

reubicado en un mejor sitio, ya que la 
Preparatoria 13 será derrumbada casi 
por completo”.

El Presidente de la Confederación 
Nacional de Estudiantes de México, 
diputado federal y dirigente de la 
FEUAN, Ángel Aldrete Lamas, indico 
con lujo de detalles, que la estructura 
de la escuela en mención se encuentra 
en un estado deplorable debido a los 
casi 37 años de servicio y por los daños 
que ha causado la humedad del lugar, 
por lo que urgía la intervención de las 
autoridades y esa ayuda ya llegó.

Por último, Aldrete Lamas dijo, 
que la aprobación de los diputados 
federales para la reconstrucción de 
la prepa 13, fue que ya se estaban 
presentando hundimientos peligrosos 
en dicha escuela, “poco más de los 
30 centímetros tiene de hundimiento 
el piso de la escuela, es por eso que 
nos urgía reconstruirla con modernos 
edificios para el mejor aprovechamiento 
de los jóvenes preparatorianos”. 

Por Juan Carlos Ceballos 

Tepic.- El consejero Marco Antonio 
Baños, quien encabezó una comisión 
de 4 consejeros del INE que visitaron 
Nayarit, señaló que su visita a Nayarit 
obedece a que un grupo de representantes 
de distintos partidos manifestaron 
su preocupación por el desarrollo de 
los comicios tanto en el estado de 
Nayarit, como en el de Coahuila. Estas 
preocupaciones –dijo- están relacionadas 
con garantizar las condiciones de equidad 
e imparcialidad.

El consejero Marco Antonio Baños, dijo 
que los visitantes se llevan un informe 
de qué es lo que sucede en Nayarit 
en el proceso electoral presente, una 
vez que se entrevistaron con partidos 
políticos, escucharon sus reglamos, y se 
entrevistaron también, con la autoridad 
electoral.

Calificó como natural que existan 
señalamientos de los actores que se 
encuentran en competencia, y fue en 
este contexto que aclaró que la visita de 
los 4 Consejeros a Nayarit no presume 
o da por válidos los señalamientos de 
una u otra postura política.

S in  embargo,  -p rec isó-  “s í 

consideramos importante atender el 
llamado para escuchar posiciones 
y conocer el contexto y entorno del 
proceso electoral en curso”. Lo que 
se quiere es fortalecer el desahogo de 
la competencia electoral en el que la 
imparcialidad y equidad se mantengan 
vigentes, para una sana convivencia 
democrática.

Los procesos electorales de Nayarit y 
Coahuila, -recordó- son los últimos que 
se rijan con las reglas que prevalecían 
antes de la Reforma Electoral del 
año pasado y de su correspondiente 
legislación secundaria publicada apenas 
este año.

Puntualizó que se acudía en un ánimo 
constructivo a intercambiar puntos de 
vista con las y los Consejeros Electorales 
Locales, responsables de la conducción 
del proceso electoral, a quienes les 
patentizó su absoluto respeto. Reiteró 
que su visita obedecía al propósito de 
conocer “el desarrollo del proceso local 
y coadyuvar a que llegue a un buen 
término, sin interferir y extralimitarse 
en sus facultades, y sin tomar partido 
por una u otra posición política”.

Baños, mencionó que recibieron 
críticas y reclamos de parte de los 
partidos políticos (las cuales fueron en lo 

privado, la prensa no estuvo presente), 
pero está claro que los partidos políticos 
tienen salvaguardados sus derechos y 
pueden impugnar las decisiones de la 
autoridad electoral local, y en su caso 
acudir al Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación.

Los 4 Consejeros del INE se negaron 
a responder cualquier cuestionamiento 
que tuviera que ver con actos acusatorios, 
sólo precisaron que están salvaguardados 
los derechos de los ciudadanos y los 
partidos políticos, los que pueden acudir 
a las autoridades competentes para 
hacer valer sus puntos de vista.

“Hay acontecimientos  diversos, 
pero si hay alguna inquietud fundada 
y motivada, de violaciones a la Ley, 
existen los procedimientos legales 
para hacerlos valer, y serán las 
autoridades correspondientes quienes 
los desahogarán”, 

Aclaró que en términos generales 
podían concluir que en todo lo que va del 
proceso electoral se han presentado una 
serie de acontecimientos que tienen que 
ver con la organización de la elección, 
la que va bien, y existe un debate sobre 
las condiciones de la competencia que 
las autoridades tendrán que resolver en 
tiempo y forma.

** Está integrado por Diputados Federales y Senadores de 
la República de 7 fracciones parlamentarias.

Los integrantes del Grupo Plural de 
Observación Electoral del Congreso 
de la Unión se reunieron con el 
Consejo Local Electoral con la 
finalidad de cumplir con el objetivo 
de su creación, que es el de dar 
seguimiento al proceso electoral 
local que se celebrará el próximo 
domingo 6 de julio y coadyuvar al 
fortalecimiento de la democracia 
en el país.

Este Grupo Plural está conformado 
por el senador Manuel Humberto 
Cota Jiménez, el diputado Alberto 
Rodríguez Calderón, del Partido 
Revolucionario Institucional; por 
el senador Juan Carlos Romero 
Hicks, del Grupo Parlamentario del 
Partido Acción Nacional; también 
por el diputado Fernando Zárate 
Salgado del Partido de la Revolución 
Democrática; la diputada Lilia Aguilar 
Gil, representante del Partido del 
Trabajo, y la diputada Dora María 
Talamantes Lemas, del Partido 
Nueva Alianza.

Al respecto de este encuentro, 
el senador Juan Carlos Romero 
Hicks comentó que la Comisión 
Permanente del Congreso de la 
Unión, con el fin de fortalecer los 
trabajos en materia electoral y 
aportar una crítica constructiva, 
consideró importante la creación 
de este Grupo conformado por 7 
partidos políticos, pero siempre 
respetando la soberanía de la entidad 
federativa y sólo para conocer cómo 
se está desenvolviendo el proceso 
en Nayarit.

“Venimos en ca l idad de 
observadores, a estar cerca de 
las autoridades del Estado, ya nos 
reunimos oportunamente con el 
Gobernador y posterior a esta reunión 
estaremos con los partidos políticos, 

es una aproximación respetuosa 
y con el ánimo de preservar ese 
espíritu de libertad que debe privar 
en cada jornada electoral”, sostuvo 
Romero Hicks.

El senador por la República 
consideró que el trabajo del Instituto 
Estatal Electoral tiene una gran 
aceptación entre la ciudadanía 
y eso permitirá que el día de 
las elecciones se garanticen los 
principios constitucionales de 
certeza, legalidad, independencia, 
imparcialidad, objetividad y sobre 
todo de transparencia, al tener la 
seguridad el ciudadano de que 
su voto será respetado por esta 
instancia; asimismo, deseó que 
los nayaritas tengan una jornada 
exitosa.

Por su parte, la diputada Dora 
María Talamantes Lemas, del 
Partido Nueva Alianza, comentó 
que este es un primer ejercicio 
legislativo en materia de observación 
electoral, y aunque Nayarit y 
Coahuila son las únicas entidades 
en que se celebrarán elecciones 
este año y todavía no aplican las 
reformas correspondientes, son un 
ejemplo en materia de candidaturas 
independientes, lo que abre un gran 
panorama al respecto.

“En cuanto al trabajo del 
Instituto Estatal Electoral, tengo 
la satisfacción de decir que se 
ha conducido de manera puntual, 
cómo han resuelto todo lo que se 
ha presentado y esa combinación 
de experiencia y juventud le da al 
Consejo Local Electoral la ventaja 
de que la gente se sienta tranquila y 
acuda a la fiesta electoral sabiendo 
del compromiso de que todo será 
cuidado y respetado, hasta que 
se expidan las constancias a los 
triunfadores”, puntualizó.

v El INE viene a vigilar cómo va el proceso 
electoral en Nayarit: Marco Antonio Baños

Se reunió grupo plural de 
observación electoral con el 

consejo local electoral
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Habrá Internet gratuito para los jóvenes  y las 
familias, ya instalamos 3 antenas: Roy Gómez

4
*Con mejores becas.

Llegando al Congreso del Estado 
impulsaremos mejores iniciativas de ley 
para beneficio de los niños: Ramón Parra 

 Integrantes de la escuela Nacional 
de Charrería y charros de Nayarit 
agradecieron la remodelación del 
lienzo charro "Francisco García 
Montero", el cual fue renovado por 
completo dentro del proyecto del 
Nuevo Parque La Loma, decenas de 
familias este domingo disfrutaron del 
espectáculo del deporte nacional en 
su re-inauguración.

Al respecto Salvador Cabrera 
quien pertenece a la asociación de 
charros Valle de Matatipac dijo al ser 
entrevistado durante el evento: "es muy 
importante para la charrería recuperar 
un espacio que ya estaba perdido, 
gracias a las autoridades que se han 
preocupado por el deporte nacional 
que es la charrería y nos devuelven un 
espacio digno para seguir charreando 
y para conservar esta tradición con 
nuestros hijos, nuestros nietos y para 
todas las generaciones".

En este lienzo –manifestaron- 
nació la charrería en Nayarit, "con 
el compromiso del Gobernador nos 
coordinarnos para estarle dando vida 
a este espacio donde se va llevar a 
cabo una escuela de charrería, de 

forma gratuita se impartirán clases 
para niños y jóvenes, va haber escuela 
de escaramuzas para que no mueran 
nuestras tradiciones".

Por su parte Miguel Ángel Pascual, 
Presidente de la Asociación Mexicana 
de Charrería expresó, "esta es una 
buena noticia para nuestro estado y 
sobre todo por el apoyo que está dando 
el gobierno para la remodelación de 
este recinto que es uno de los lienzos 
con más tradición del estado".

"Se inaugura también la escuela de 
charrería y este es el impulso  que se 
le está dando a la charrería en Nayarit 
todo esto viene a colación de lo que 
fue el pasado congreso nacional aquí 
en Tepic, el entusiasmo que tiene 
aquí en el estado el deporte es muy 
valioso", mencionó.

En cuanto a las instalaciones 
mencionó que a este espacio le hacía 
falta que voltearan a verlo, e informó 
que los días sábado y domingos se 
estarán impartiendo clases cien por 
ciento gratuitas para los interesados 
en aprender el deporte nacional por 
excelencia. 

Por: Martín García Bañuelos.

Tepic.-El candidato por el PRS a 
diputado local por el Segundo Distrito, 
José Ramón Parra “Parrita” Mendoza, 
dio a conocer en entrevista para este 
medio, que está en total desacuerdo con 
el gobernador del estado y funcionarios 
de la Secretaría de Educación Pública 
(SEP), por hacerse de la vista gorda 
y permitir que se fijen altas cuotas de 
inscripción en escuelas del estado ya 
que los padres de familia no las pueden 
cubrir, por no contar con los recursos 
suficientes para ello.

Por lo que expuso, “no es justo, 
que el gobierno del estado y los 
funcionarios de la SEP, obliguen a las 
Sociedades de Padres de Familia en 
el estado a fijar cuotas tan altas de 
inscripción en Preescolar, Primaria y 
Secundaria, que van de los 300 a los 

500 pesos por alumno, so pretexto de 
gastos de trabajos de mantenimiento 
en las escuelas que nunca se ven, y lo 
más drástico las otras cooperaciones 
voluntarias para el agua, rollo de papel 
de baño, trapeadores, escobas y jabón 
de limpieza, etc., etc.”.

Y señaló, “los menores que no cubren 
las cuotas son exhibidos en los canceles 
de la entrada de la propia escuela con 
sus nombres escritos en cartulinas, 
de igual manera las cooperaciones 
obligatorias para las posadas, día del 
niño, día del maestro, fin de cursos, 
graduaciones y otras más, por lo que 
llegando nosotros al Congreso del 
Estado, impulsaremos iniciativas y 
mejores leyes que en verdad ayuden a 
los jóvenes de educación básica”.

 El candidato del PRS, Parra 
Mendoza dijo, “en cuanto tomemos 
posesión como diputados locales, lo 

primero que haremos será exigirle al 
gobernador del estado, que aumente 
el apoyo de las becas a los niños de 
nivel básico, ya que 250 pesos no 
sirven para nada, y es que los padres 
de familia gastan más de 1500 pesos en 
cuotas, cooperaciones e inscripciones 
durante el ciclo escolar”.

Por último “parrita” expresó de 
manera enérgica, “buscaremos que 
el presupuesto a la educación sea 
más amplio y suficiente para adquirir 
pizarrones, mesabancos, mobiliarios, 
y libros para las bibliotecas, además 
propondremos que se hagan internas 
modificaciones escolares para que 
los utensilios básicos como papel de 
baño, agua, trapeadores y escobas 
no dejen de faltar en las escuelas sin 
cargárselos a los sufridos padres de 
familia”.    

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic.- Solo con propuestas reales y 
trabajo en equipo, se pueden resolver los 
problemas de Tepic, nosotros sabemos 
trabajar y sabemos como resolverlos, 
no se necesita estar ya en un cargo 
para empezar a dar respuestas y 
soluciones y ya muchas familias están 
recibiendo la solución a sus necesidades 
y demandas. Así lo señaló el candidato 
de la Coalición Por el Bien de Nayarit a 
la presidencia municipal de Tepic, Roy 
Gómez Olguín. 

Tras encabezar este sábado por 
la tarde noche un importante acto 
con los transportistas de TUNAY y 
TRANSPORNAY, en el que permisionarios 
choferes del transporte público le brindaron 

su apoyo y respaldo, ya que uno de los 
puntos en sus propuestas está en la 
de tener mejores calles y vialidades en 
Tepic, lo que aparate de dar una mejor 
imagen a nuestra ciudad,  permitirá que 
las unidades del transporte público que a 
diario recorren  nuestras calles transiten 
con mayor seguridad.

Indicó que su campaña ha sido, 
de respeto a los ciudadanos y a sus 
contendientes de otros partidos, que 
están participando en esta elección, pero 
sobre todo de propuestas y soluciones 
y por  supuesto de compromisos y no 
solo en campaña estaré recorriendo el 
municipio, sino que  una vez que estemos 
en la administración estaré las veces 
que sean necesarias, porque antes que 
nada soy su amigo y así se los he hecho 
saber a todos los ciudadanos, el viernes 

pasado me reuní con los 
comerciantes de la CTM 
y con sus dirigentes, que 
son gente de trabajo son 
emprendedores, también 
me he reunido, con jóvenes, 
deportistas, de la tercera 
edad, con mujeres, con 
transportistas, con todos los 
sectores y hemos visitado 
a los ciudadanos casa por 
casa y la respuesta ha sido 
excelente.

Al ser cuestionado, en 
el sentido de cuáles son 
los compromisos que ha 
asumido con los tepicenses,  
Roy Gómez indicó: hay dos 

clases de compromisos que hacemos, los 
de resolución inmediata y compromisos 
que se estarán solucionando y cumpliendo 
en la próxima administración, ya llevamos 
cerca de 70 compromisos que hemos 
cumplido; en las colonias, por ejemplo, 
hace días en tres colonias instalamos 
antenas para ofrecerles servicio gratuito a 
los jóvenes y a las familias de diferentes 
colonias de Tepic, Internet gratuito que 
ya están disfrutando muchas familias 
en la Colonia Venceremos, en Valle 
de Matatipac y en la Colonia Tierra y 
Libertad, instalados con la participación 
de la gente, es decir con amigos de 
esa colonia.

Y gracias a Dios la gente ha participado, 
ya instalamos 3 y estaremos instalando 
en los próximos días otras 7 antenas 
para completar 10, pero se estarán 
instalando permanentemente para que 
cuando estemos en la administración 
haya cuando menos 50 antenas, ya 
llevamos un gran avance y ya se está 
disfrutando. Este martes, nos reportaron 
que ya se tenían cerca de 200 accesos 
a Internet gratuito, con estas 3 antenas 
y al igual hemos estado cumpliendo 
con otros compromisos, de atención 
ciudadana.

Gómez Olguín, señaló, que como 
ya saben recientemente firmamos ante 
el notario público,  Héctor Velázquez 
Gutiérrez, todos los compromisos; 
entre los que destacan 10 compromisos 
generales muy importantes que atienden 

vCharros nayaritas,
 orgullosos del Nuevo Lienzo 
“Francisco García Montero”

la demanda de los ciudadanos y que ya 
llevan un avance real, ya se entregaron 
los expedientes técnicos. Ustedes saben 
que para generar la resolución de los 
problemas se necesita dinero, se necesita 
presupuesto y ya lo estamos consiguiendo 
en la Cámara de Diputados y además 
tenemos las mejores condiciones.

El excelente trabajo y equipo que 
conformamos con el gobierno que está 
al frente de Nayarit, con el Presidente 
de la República, con quien tenemos una 
excelente relación y con la Cámara de 
Diputados, así se genera la resolución de 
los problemas en equipo y con amigos, 
aquí tenemos 10 puntos.

El primero que es el que anunciamos 
la fórmula del PRI, desde el primer día, la 
disminución de los sueldos para generar 
mil empleos, con Seguro Social.

2.- La atracción de nuevas empresas 
para nuevos empleos, nosotros 
generaremos las condiciones favorables, 
para hacer atractivos a la inversión 

privada y ya se está avanzando, ser 
un municipio competitivo para que las 
inversiones privadas voltean a ver a Tepic, 
que ya se está registrando la inversión, 
pero además nosotros tendremos las 
condiciones con los servicios públicos 
de calidad para que se sigan instalando 
empresas privadas y la generación de 
empleo, de empleos formales.

3.-Agua para todos, todos los días, 
ya presentamos un expediente por 300 
millones de pesos, a la Comisión de 
Presupuesto y Cuenta Pública y a la de 
Agua Potable y Saneamiento y ya hemos 
estado trabajando con las dependencias 
de gobierno federal para que se cumpla 
con ese proyecto, conocemos a detalle 
donde está el problema del agua potable 
que no es en toda la ciudad.

4.-Que las 22 mil luminarias del 
municipio de Tepic, estarán encendidas 
todas las noches, los 365 días del 
año.
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Los consejeros del INE siempre 
son bienvenidos y atendidos en 

Nayarit: López Zúñiga
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Por Juan Carlos Ceballos 

Tepic.- Siempre será grato recibir a 
funcionarios del nivel del Instituto Nacional 
de Electores (INE), oír sus comentarios 
y sus recomendaciones, ya que esta es 
una visita distinguida y a su vez fueron 
invitados para que estén presentes en la 
entidad el día de la jornada electoral, por 
lo que harán lo posible por acompañarnos, 
porque eso sería saludable, que estuvieran 
las autoridades federales electorales, con el 
fin de que nadie pueda ni intente violentar 
las leyes. 

Así lo manifestó el presidente del 
Instituto Estatal Electoral (IEE), Sergio 
López Zúñiga.

En cuanto a las recomendaciones que 
les dejaron los consejeros nacionales a 
los locales, se encuentra la atención a los 
medios de comunicación, transparencia en 
todos los actos que se realizan en estos días 
y dar respuesta oportuna a los problemas 
que se vayan presentando “porque no se 
debe de detener, sino ampliar y mejorar las 
atenciones sin dejar a un lado que todo sea 
conforme a derecho”.

Dijo que los consejeros del INE reconocieron 
que el IEE está listo para sacar adelante y 
de manera transparente, la elección local 
del 2014. Por lo que, con la visita de más de 
dos mil observadores, seguramente que no 
habrá posibilidades de que alguien realice 
actos ilegales, como el robo de urnas, de 
boletas o incluso el “carrusel”.

También tienen conocimiento que los 
funcionarios de casilla están bien capacitados, 
que existe la unidad y seguridad que los 
funcionarios de casilla están reconocidos por 
el gobierno municipal y estatal, pero además 
dijo estar al pendiente de la información 
que solicitan los reporteros, “porque hay 
quienes asisten diariamente al Instituto 
Estatal Electoral para solicitar información 
y con gusto se las proporcionamos”.

Por lo que se refiere a la entrega de boletas 
porque se hizo una reimpresión de las de 
presidente municipal, síndico y regidores, 
López Zúñiga manifestó “entregaremos en 
tiempo y forma esos documentos”, por lo que 

si nos pidieron reimprimir la documentación 
correspondiente, ya cumplimos y todo 
sigue su curso normal, esperamos que se 
entregue este material a los funcionarios 
de casilla de acuerdo a como lo marca la 
Ley de la materia”.

López Zúñiga también explicó a los 
medios de comunicación en una conferencia 
de prensa, que la Ley marca “8 días 
antes de la elección nadie puede publicar 
encuestas y de violentarse esta regla, quien 
la detecte podrá presentar la denuncia y la 
Sala resolverá si procede o no en contra 
de quien o quienes resulten responsables 
por este rubro”.

En lo que se refiere a organización 
de la elección, el presidente del IEE dijo 
“estamos preparados para que a las 8 
de la mañana se abran las casillas con 
funcionarios bien capacitados, que estarán 
recibiendo los paquetes electorales y se 
tengan los resultados a tiempo en las 
casillas, pero también estamos preparados 
para realizar los cómputos y para todo lo 
que se presente”.

Por otra parte en el tema de las boletas  
que no fueron utilizadas y que fueron 
reimpresas, se encuentran resguardadas en 
una caja de seguridad, de la policía bancaria 
de Servicios Panamericanos y posterior a 
la jornada electoral, se determinará lo que 
se tiene que hacer con esos documentos 
que ya no sirvieron, por lo quela jornada 
electoral está garantizada y los ciudadanos 
podrán acudir a votar, con toda seguridad 
y tranquilidad. Concluyó. 

Los provocativos sucesos en lo que 
se han visto inmersos el Ex Jefe de 
Gobierno del Distrito Federal Marcelo 
Ebrard Casaubon y la Diputada Federal 
Purificación Carpinteyro Calderón 
miembros prominentes del Partido de 
la Revolución Democrática han hecho 
recordar a la sociedad mexicana los 
que protagonizaron en su momento 
Gustavo Ponce y René Bejarano, tesorero 
y operador político respectivamente 
de Andrés Manuel López Obrador 
quienes utilizando su poder, influencias 
e información privilegiada realizaron 
escandalosos actos de corrupción, uno 
despilfarrando recursos públicos en las 
Vegas y el otro recibiendo recursos en 
efectivo de un empresario argentino por 
“favores políticos” , recursos que sin 
duda iban a parar en las oficinas del 
entonces “Mesías” perredista.   Marcelo 
Ebrard Casaubon fue denunciado ante 
la Procuraduría General de la República 
por las irregularidades  detectadas en 
el caso de la línea 12 del Metro por el 
que se mantienen cerradas  11 de las  
20 estaciones de este tan necesario 
transporte urbano capitalino desde 
hace mas de cien días por lo que se 
investiga el uso de los ocho mil millones 
de pesos que el Gobierno Federal aporto 
para la construcción de la llamada línea 
Dorada, lo anterior puede terminar con 
las aspiraciones políticas del “proletario” 
de apellidos rimbombantes” quien trae 
entre sus proyectos convertirse en el 
próximo líder de las huestes nacionales 
perredistas para de ahí en el 2018 resultar 
ser el candidato a la Presidencia de la 
República por ese partido Político, pero 
que para tal caso habrá de derrotar a 
Miguel Mancera quien también desea 
sentarse en la silla presidencial. Y en el 
caso de la Diputada Federal Perredista 
Purificación Carpinteyro Calderón, la 
llamada #LadyTelecom,  Ex subsecretaria 
de Comunicaciones y Transportes entre  
2008 y 2009 en el sexenio Calderonista 
quien en días pasados demostrando 
intereses personales y de negocios 
se comunico con el Director de Pymes 
de Telefónica Movistar José Gutiérrez 
Becerril a quien le planteaba sobre la 
posibilidad en el marco de la reforma 
en Telecomunicaciones  de iniciar un 
negocio en alianza con Telmex mismo 
que según sus palabras competiría con 
televisa, tal sugerencia de acuerdo a lo 
establecido por el artículo 8, fracción XI, 
de La Ley Federal de Responsabilidades 
Administrativas de los Servidores Públicos 
constituye un delito que como tal debe 
ser perseguido aunque el hecho no 

hubiera sido consumado; si bien la 
legisladora tratando de  lavarse las 
manos en diversas “aclaraciones” se haya 
excusado y declarado no participar en 
la discusión sobre las leyes secundarias 
en materia de telecomunicaciones para 
no enturbiar el proceso de debate y 
votación de las mismas, esto no la 
libera de tal delito que debiera llevarla 
si tuviera conciencia a pedir licencia a 
su cargo porque en su acción aunque 
lo niegue SI hubo conflicto de intereses, 
tráfico de influencias y  manejo de 
información privilegiada, ahora que se dice 
agraviada y atacada en forma mediática 
la legisladora no debe olvidar que en 
otros tiempos fue acusada de espionaje 
telefónico cuando filtro información con 
la que “ventaneo” a su entonces jefe 
el Secretario de Comunicaciones y 
Transportes Luis Tellez Kuenzler  quien 
por ese entonces comento que “Salinas 
se había robado la mitad de la cuenta 
secreta” lo que provoco su caída, razón 
por la que se sospecha que alguien 
le devolvió el “favor” a la legisladora 
Carpinteyro acercando tal  grabación a 
diversos medios por el cual se conocieron 
sus aviesos intereses. Tales actitudes 
llevaron a Jesús Zambrano Grijalva líder 
nacional perredista a deslindarse de estas 
acciones vergonzantes y a precisar que 
su partido es ajeno a cualquier actividad  
que pretenda beneficiar a alguien en lo 
particular y no avanzar en lo que deben 
ser los objetivos que se ha planteado 
ese organismo político y que en ningún 
caso, refiriéndose al caso Carpinteyro 
el PRD   ha tenido entre sus objetivos 
legislar a favor de particulares sino 
según sus palabras disponer y acordar 
para que haya una democratización real 
en el manejo del espacio radioeléctrico 
del país para que haya una competencia 
económica en igualdad de condiciones 
para todos; aún y con todo este 
“deslinde”, los miembros de este Instituto 
Político de distintos niveles siguen 
quebrantando la legalidad y el derecho 
aumentando fortunas personales con 
lo que aumenta la falta de probidad de 
este partido político.

Los comentarios expuestos con 
anterioridad cobran actualidad en estos 
tiempos de elecciones en  nuestra entidad 
a celebrarse este próximo 6 de julio ya 
que constituyen ejemplos que dan al 
traste con las cacareadas promesas 
proselitistas de los candidatos del PRD 
Y del PAN ahora que andan coludidos 
para lograr el voto del ciudadano porque 
nos manifiestan que estos personajes 

Por: Francisco Pérez Gómez
VISOR NAYARITA

CONFLICTO DE INTERESES

políticos vestidos de ovejas son verdaderos 
lobos que buscan el poder por el  poder 
y  que sus acciones en nada confirman 
su “amor” por el pueblo porque serán a 
los primeros que traicionaran, por ello 
el voto por necesidad debe ser bien 

razonado  para la genuina selección 
de los próximos candidatos a cargos 
de elección popular.

Esperemos y comentaremos…
frago2009@hotmail.com
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AL FIN TERMINAN LAS CAMPAÑAS

Política

La percepción que se observaba desde 
las precampañas y campañas formales 
entre los candidatos a las presidencias 
municipales, en los distintos municipios 
y particularmente en la capital nayarita, 
que es donde están puestos los ojos de 
actores políticos del centro del país, 
demuestran que el juego sigue reñido 
entre el abanderado del PRI, Roy Gómez 
Olguín, y su contrincante Leopoldo 
Domínguez González, personajes ambos, 
que vienen metiendo el acelerador hasta 
el fondo en las últimas horas que permite 
la Ley Electoral para hacer actividades 
proselitistas.

El sábado anterior sin que ninguno 
me invitara, pero tampoco me dijeran 
que no fuera, pude presenciar dos actos 
políticos, el primero celebrado en el parque 
central del parque la Alameda, lugar en 
que estuvo el candidato del PAN-PRD 
Leopoldo Domínguez González, cientos 
de ciudadanos que coinciden con su 
proyecto político, así como los candidatos 
a diputados por los cinco distritos de 
Tepic, que fueron acompañados por 
los líderes de ambos institutos Gustavo 
Madero y Jesús Zambrano.

Le correspondió hablar en representación 
de sus iguales a los cargos de elección, 
a la famosa Potranca Ivideliza Reyes 
Hernández, quien sin pelos en la boca 
exhortó a los presentes a votar por 
ellos, pues de otros ya saben como se 
la manejan.

En esa misma tesitura, se condujo 
Domínguez González, que con optimismo 
manifestó ante la concurrencia que había 
llegado la hora del cambio, que ahora 
sí; antecediéndolo los citados dirigentes 
nacionales, que también coinciden que 
el 6 de julio el triunfo favorecerá a los 
candidatos presentes en la Alameda.

Por la tarde de ese mismo día, pero en 
el Sombrero allá por la avenida Colosio, 
se desarrolló otro acto político, mismo 
que encabezó Roy Gómez Olguín, 
abanderado del PRI a la presidencia 
municipal de Tepic, acto organizado por 
las organizaciones de transporte público 
denominadas TRANSPORNAY y TUNAY, 
en que los dirigentes manifestaron que 
los citados sindicatos no están enfermos 
y no ocupaban médicos, la presidencia 
es tuya, mencionaron refiriéndose al 

diputado federal con licencia.

El mitin en comento, fue presenciado 
por los diputados federales de Chihuahua 
y San Luis Potosí, Mariana Fuentes 
y Oscar Bautista, al igual que Carlos 
Sáldate y el senador de la república 
Manuel Humberto Cota Jiménez.

Este último se congratuló con los 
transportistas por estar una vez más 
en una campaña política del PRI, y 
pidió reflexión por los que van votar, a 
partir del esfuerzo y la lucha por éstos 
sindicatos, por estar organizados y dar 
condiciones de vida para sus familias, 
refiere.

Recordó que hace ocho años  sufrían 
el embate del gobierno al que le 
interesaba perjudicar la unidad de las 
organizaciones, “esa lucha hoy ésta 
reflejada en la esperanza de familias 
del volante, que seguro estoy votaran 
a favor del PRI, porque ya vieron 12 
años en México y 6 en Nayarit, cuando 
el PRI no fue gobierno, no se reflejaron 
los recursos en el campo,  en la ciudad 
o en obras de infraestructura”.

Para cerrar el evento, el candidato del 
PRI a la jefatura del gobierno capitalino, 
Roy Gómez Olguín, bajo del estrado para 
dar su discurso cerca de los trabajadores 
del volante, a quienes les manifestó tenerle 
confianza en su proyecto político, ya se 
tienen los expedientes técnicos de todos 
los compromisos que se aterrizaran una 
vez en la silla presidencial.

Les expresó que de llegar al puesto 
por el que anda trabajando y buscando el 
respaldo de los ciudadanos y los distintos 
sectores, se compromete a crear el 
fraccionamiento de los taxistas, porque 
tenemos amigos como el gobernador 
Roberto Sandoval y Enrique Peña 
Nieto, dijo.

Seguramente en las últimas 48 
horas se realizaran actos de cierre de 
campañas, eventos que servirán como  
factor e medida de cómo andan en 
aceptación con el electorado, aunque 
se dan casos en que muchos no acuden 
por diversas razones, pero el día de las 
votaciones suelen cumplir con ese deber 
cívico y determinan para donde ladear 
la balanza. En fin 

Alguien por ahí nos dijo: “lo bueno 
de las campañas, es que tienen fin, 
si, tienen un fin, que un día se van 
acabar y ese día creo que muchos 
estamos esperando”....  Este es 
el sentir de muchos, y el propio; 
iniciaron muy bien, fuimos a varios 
eventos de los diferentes partidos 
políticos, acompañamos a candidatos 
y escuchamos sus propuestas, sus 
proyectos,  pero de un solo golpe 
el panorama cambió, empezaron 
las denostaciones, las calumnias, 
los “golpes bajos”, daños en la 
propaganda política, etc. El ambiente 
se tornó enrarecido; se supone que 
este ejercicio democrático, nos tenía 
que haber interesado desde principio 
a fin, por la importancia de conocer 
más a las personas que debemos de 
elegir con nuestro voto, y no  fue así.  
Las campañas se tornaron molestas, 
hasta llegar al hartazgo.... “La gota 
que derramó el vaso”, como se dice, 
fue el supuesto debate entre los 
candidatos a la presidencia de Tepic. 
Decimos supuesto y no estamos 
hablando del trabajo de los jóvenes 
organizadores, para haber sido el 
primero de esta magnitud estuvo bien, 
faltaron algunos detalles en cuestión 
de la forma de moderar el debate, 
los tiempos, etc; desconocemos si 
ellos son estudiantes de Ciencias 
Políticas, más, sabemos que en esa 
licenciatura, parte de la enseñanza 
a los alumnos es la realización 
de debates políticos; decíamos el 
supuesto debate, refiriéndonos a 
los candidatos participantes. Este 
evento fue un escaparate para que los 
actores mostraran, antes sus posibles 
votantes,  su discurso basado en ideas, 
propuestas, un debate limpio y no fue 
así... ¿Quién ganó el debate? Algunos 

dirán que Roy Gómez y otros que Polo 
Domínguez. Lo que sí, es que muchos 
coincidimos que el gran perdedor fue 
el candidato del Partido Movimiento 
Ciudadano....  El debate, fue bueno, 
como ejercicio democrático. Buenos 
debates son los que hemos visto 
por televisión, entre los candidatos 
a la presidencia de Estados Unidos, 
esos sí son debates; de este tipo de 
debates requerimos, con un discurso 
planificado, con improvisaciones 
cuando sean necesarias, naturales, 
sin acartonamientos, que fortalezcan 
la imagen social de los candidatos y, 
en donde, la mayoría de las veces, 
favorezcan a que los oyentes consoliden 
o cambien actitudes. Algo que no es 
fácil, pero tampoco imposible. En 
nuestra etapa de estudiante, vimos 
excelentes debates entre alumnos 
del Politécnico, Iberoamericana, 
UNAM, etc.... Por ahí alguien nos 
dijo que no se les dio tiempo a los 
candidatos para prepararse en el 
debate; disculpen, pero los candidatos 
ya deben de ir preparados desde el 
momento que deciden serlo, deben 
de estar preparados para salir a las 
calles a pedir el voto, a convencer 
de que su proyecto es el mejor, al 
calor, a las lluvias, a las multitudes, 
a los abrazos, y de igual manera, a 
debatir, otra cosa es, si deciden o no 
aceptar la invitación a un debate, pero 
que deben estar preparados, deben 
estar.. Total, se terminan las campañas 
y ahora sí, este seis de julio iremos 
a ejercer nuestro derecho a votar, 
sin presiones, de manera pacífica, 
conscientes de que con nuestro 
sufragio podremos elegir a nuestras 
autoridades y confiamos en que en 
esta fiesta democrática, se garantice 
el cuidado del voto. 
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*El juego entre el PRI y el PAN
*Actores políticos refuerzan campañas, los cierres 

factor de medida
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*A tan solo una semana de las elecciones, Nayarit se encuentra listo para llevar a los candidatos del PRI a la victoria

Arranca la semana de la victoria para el PRI
7

Una vez más junto a mi 
amigo candidato a regidor 
Juan Ulloa Flores, reiteramos 
que este 6 de Julio la 
gente de Puga votará por 
el verdadero cambio para 
Tepic y sus comunidades, 

con el Partido del Trabajo 
ganaremos y llevaremos Un 
Chingo de Agua para Tepic. 
La gente le paga al gobierno 
con sus altos impuestos 
lo menos que se merece 
es que el ayuntamiento 

les garantice los mejores 
servicios todos los días y así 
lo haremos cuando lleguemos 
a la presidencia municipal, 
señaló el candidato del PT 
a la alcaldía de Tepic, Raúl  
López. 

vPuga está con Raúl López, candidato 
del PT  la presidencia de Tepic  

Este lunes arranca la semana de la victoria para los 
candidatos que abanderan la coalición Por el Bien de 
Nayarit, después de un mes de intensa campaña cien 
por ciento positiva y llena de propuestas, los aspirantes a 
Presidentes Municipales, síndicos, Regidores y Diputados 
priístas se encuentran listos para iniciar una nueva etapa, 
donde habrán de dar continuidad a la transformación 
del estado.

Roy Gómez, candidato a la alcaldía de Tepic por la 
coalición Por el Bien de Nayarit invita a todos los aspirantes 
a hacer equipo para gobernar los próximos tres años que 
de seguro serán de transformación, desarrollo y buenas 
noticias para todos los nayaritas.

Empleo, agua para todos, calles dignas, servicios 
públicos y seguridad, mayores presupuestos e iniciativas 
en bien de los nayaritas son algunos de los temas que se 
abordaron en cada municipio, en cada colonia y ejido de 
la entidad; los candidatos del tricolor se encuentran listos 
para que sus proyectos políticos den frutos el próximo 
domingo 6 de julio.

El trabajo en equipo y la inclusión de todos los 
sectores han logrado que los integrantes de la coalición 
que conforma el PRI-PVEM-PANAL sean los mejores 
proyectos para que Nayarit salga adelante, de la mano 
con su gente.

Porque cuando gobierna el PRI le va bien a todos, 
han mencionado en reiteradas ocasiones el Equipo de 
Gente, es por eso que hacen un llamado a la unidad y 
a caminar rumbo al progreso y la transformación del 
estado este 6 de julio.
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Xalisco
¡Queremos que “Chava” nos lleve 
a la victoria, victoria, victoria! 

Zona de arranque Graba Nuevo Disco
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Tuxpan
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Esta es la porra que 
se escucha en todo el 
municipio de Tuxpan en 
apoyo al  candidato a la 
presidencia municipal 
por el PRI para este 
mun ic ip io  nayar i ta , 
Salvador “Chava” Saldaña 
Barrera, quien este fin 
de semana protagonizó 
multitudinarios Festivales 
de la Victoria en las 
demarcaciones tres, 
cuatro y siete.

“El Ejido de Peñas se 
viste de fiesta”, dijo Ángel 
Estrada, Presidente del 
Comisariado Ejidal de ese 
lugar, “para asegurarle 
a quienes conforman la 
Alianza “Por el Bien de 
Nayarit”  que el próximo 
6 de julio votaremos 
tres veces PRI, porque 
en Peñas estamos con 
“Chava” Saldaña y vamos 
con todo”.

En su oportunidad, Sayani Carrillo 
Sandoval, candidata a regidora por la 

demarcación siete se comprometió a 
trabajar de la mano con la gente de 
Peñas. “si así lo deciden con su voto 
seré su representante en el cabildo y 

apoyaré a Chava Saldaña 
en la resolución de los 
problemas de Tuxpan”.

Mientras que Angélica 
Sánchez, candidata a 
diputada por el XV Distrito 
dejo claro que “como la 
primer candidata mujer 
a este cargo gestionaré 
los recursos necesarios 
para que el Ayuntamiento 
a cargo de Chava Saldaña 
haga historia. No voy 
a desaprovechar esta 
oportunidad de servirles 
que el PRI me da”.

Antecedido por un 
largo aplauso Salvador 
Saldaña también tomó la 
palabra, “impulsaré todos 
los programas sociales que 
existen en beneficio de los 
tuxpenses y buscaremos 
más. En específico para 
ustedes los de Peñas 

habrá mejores servicios públicos, se 
los firmo y en equipo cumplimos”, 
enfatizó el candidato.

Por Lázaro López.

Tepic.- Felices y contentos nos 
encontramos a los integrantes de 
este grupo originarios de la capital 
Tepic, y claro, como no lo iban a 
estar pues hace días terminaron 
la grabación de lo que será su 
segundo disco el cual grabaron en 
la perla tapatía en una conocida 
disquera, marca en la cual han 
grabado agrupaciones nayaritas 
como Vaqueros, Carretero, entre 
otras. Además, es de las pocas 
compañías que siguen apoyando 
el nuevo talento de varios estados 
de la república y ahora le ha tocado 
grabar ahí  a este novel grupo que 
interpreta el estilo norteño-banda y 
que ya goza de cierta popularidad 
entre los gruperos que les gusta esta 
excelente música debido a que están 
demostrando un gran profesionalismo 
en sus actuaciones. 

Platicamos con el baterista Julio 
César Estrada ( El Rudi), y esto fue 
lo que nos compartió: " Si mira, este 
disco lo grabamos en Guadalajara, 
estuvimos varios días en el estudio 
de grabación, va a salir bajo la marca 
Fonorama; son doce temas los que 
se incluyeron, se grabaron cumbias, 
baladas, rancheras, corridos, dándole 
una gran variedad con nuestro estilo, 
entre los que sobresalen algunos 
temas que creemos van a gustar, pero 
el público es el que tiene la última 
palabra,  como es 
el caso de la rola 
"La cosecha de 
mujeres" (canción 
que grabó banda 
M ó v i l  h a c e 
algunos ayeres), 
" P o s i c i o n e s 
d e  l o c u r a " , 
"E te rnamente 
tu", "Ni luto ni 
llanto". 

Aquí incluimos la mayoría de los 
temas de compositores nayaritas, por 
ejemplo del Lic. Martín Elías Franco, 
Charly Estrada, Eridel Contreras, 
mucho talento hay entre ellos, se 
escogieron los mejores temas que 
a nuestro juicio fueron las que se 
tenias que grabar; es gente con 
mucha inspiración para componer, 
estas que vienen aquí en el disco 
fueron las que más nos gustaron 
pues ellos (los compositores), nos 
entregaron varias como para grabar 
dos o tres discos mas pero todo a 
su tiempo. 

Creemos, primero Dios, que en 
el mes de Septiembre va a salir 
a la venta este nuestro segundo 
disco y desde aquí le pedimos a la 
gente que lo escuchen y nos digan 
cuales canciones les gustan más. 
Zona de Arranque está integrado 
por: Jorge Arellano (tuba), Miguel 
Isiordia (Acordeón), Francisco Durán 
(bajo eléctrico), Juan Ledezma (bajo 
quinto y segunda voz), José Gpe 
mendiola ( vocalista) y un servidor 
Julio César, en la batería. Esperemos 
este disco que creemos va a ser 
una sorpresa para todos -terminó 
diciendo"... Por nuestra parte les 
deseamos lo mejor de lo mejor y 
que de este disco salga algún tema 
con sabor a éxito para que el grupo 
se dé a conocer por todo el país 
porque Zona de Arranque esta al 
millón! Seguro que sí!.

* En el mes de Septiembre sale a la venta.
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Xalisco

vCompromete Julio César carretera Xalisco- Malinal

Con propuestas y resultados obtendremos 
la victoria este 6 de julio: Amado Rubio

9

Porque una de las prioridades del 
Gobierno de Julio César López al 
frente del municipio de Xalisco será el 
desarrollo de la zona rural, el candidato 
a la Alcaldía de la Coalición POR EL 
BIEN DE NAYARIT, anunció el inicio 
de la pavimentación de la carretera 
Xalisco-Malinal.

Durante su visita a esa comunidad, 
Julio César estableció el compromiso 
de arrancar esta obra con el respaldo 
de los gobiernos estatal y federal, 
para dar respuesta a la demanda de 
los habitantes de la zona.

"Ha pasado mucho tiempo desde que 

escuché por primera vez la petición de 
esa carretera y no ha sido construida, 
finalmente ahora, con el apoyo de la 
Gente y de nuestro Gobernador y nuestro 
Presidente, haremos realidad esta obra", 
afirmó Julio César López, luego de 
recorrer las calles de Malinal y saludar 
personalmente a sus habitantes.

El candidato de la Alianza que 
encabeza el PRI, agregó que el camino 
que actualmente conduce a Malinal 
se vuelve prácticamente intransitable 
durante la temporada de lluvias, por 
lo que la nueva carretera facilitará el 
acceso a esa zona y permitirá un mejor 

flujo de los productos del campo.
Por su parte, los habitantes de 

Malinal se mostraron complacidos con 
este compromiso que habían esperado 
por décadas.

El inicio de la Carretera Xalisco-
Malinal, se suma a los compromisos de 
Julio César en materia de infraestructura, 
entre ellos la continuación de las 
carreteras Carrizal-Cofradía de Chocolón 
y la que conduce al Cuarenteño, además 
de la renovación del Centro Histórico 
de la cabecera municipal.

Julio César López invitó a los vecinos 
de Malinal y de todo el municipio, a 
asistir el próximo miércoles al cierre 
de campaña en la Plaza Principal de 
Xalisco a las 5 de la tarde, donde llevará 
a cabo un evento de Compromisos con 
la Gente, a un paso de la Victoria del 
próximo 6 de Julio.

*Terminarán décadas de espera 

Una respuesta impresionante es la 
que ha tenido la ciudadanía con las 
y los candidatos de la coalición Por 
el Bien de Nayarit, no sólo en Tepic y 
Xalisco sino en todos los municipios de 
la entidad, cada vez que los nayaritas 
escuchan las propuestas concretas 
de los abanderados priistas y los 
resultados en materia de seguridad, 
obra pública, transparencia y oros 
rubros, confirman que este 6 de julio 
votaran 3 veces PRI.

Así lo declaró el candidato a 

diputado local por el IV distrito de la 
Coalición Por el Bien de Nayarit, Amado 
Rubio Castañeda, quien aseguró 
que durante sus recorridos casa por 
casa y sus reuniones en diferentes 
colonias de Tepic y Xalisco  miles de 
familias nayaritas han manifestado su 
respaldo al proyecto del PRI.

“Este 6 de julio vamos a ganar y 
por mucho, el apoyo de la ciudadanía, 
su voluntad y alegría al escuchar 
nuestras propuestas, nos hacen 
saber que el PRI se llevará carro 

completo; La respuesta que dan 
todos los nayaritas al proyecto de los 
candidatos de la coalición Por el Bien 
de Nayarit es increíble, saben que 
trabajando en equipo gana la gente”, 
dijo el abanderado 
priista.

A escasos días de 
que termine el proceso 
de campaña, Amado 
Rubio ha recorrido más 
del 80 por ciento del 
IV distrito y asegura 
q u e  c o n t i n u a r á 
trabajando hasta el 
último momento que la 
ley electoral lo permita, 
“Recor r iendo  las 
colonias, escuchando 
y comprometiéndonos 

con cada habitante del V distrito”, 
enfatizó.

Tan sólo este fin de semana el 
candidato de la Coalición por el 

Bien de Nayarit recorrió los ejidos 
de la Yerba y el Rincón, las colonias 
Fovisste, Electricistas y Lindavista, 
del municipio de Tepic, así como la 
localidad de Trigomil, en Xalisco.
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José Gómez pedalea fuerte hacia la victoria
•	 Más	de	mil	ciclistas	acompañaron	al	candidato	priista	en	este	recorrido,	quien	por	su	
parte	se	comprometió	a	construir	dos	ciclovías	durante	su	gobierno,	en	beneficio	de	la	gente

    DIRECTOR SAN BLAS• Antonio Lora                                                                           Lunes 30 de Junio de 2014 • www.genteypoder.com • No. 1490

10

Roberto Cervantes F.

“Nuestros adversarios no saben por qué nos 
unificamos PAN-PRD, están espantados de ver 
lo que está pasando en esta campaña electoral, 
aquí tienen la respuesta, nos unificamos porque la 
gente está cansada de unos gobiernos ineficientes 
y corruptos que han gobernado este municipio 
en los últimos tres años, no los queremos, por 
eso nos unificamos, expresó tajante el consejero 
nacional del PRD Carlos Navarrete, quien, auguró 
Héctor Paniagua, pronto será el presidente 
nacional del PRD.

“Vamos a sepultar en pozos a los autoritarios, 
vamos a ganarles con alegría y optimismo, a quienes 
quieren espantar a la gente y amedrentarla, aquí 
hay mucho pueblo como para dejarse espantar por 
quienes están desde Tepic queriendo manipular la 
elección, podemos lograr que Bahía de Banderas 
se vuelva a levantar, por eso hay que votar por 
el PRD y por Héctor Paniagua, recalcó Carlos 
Navarrete ante más de 8 mil personas que 
abarrotaron la avenida de ingreso, en la cueva 
del jaguar, afuera de la casa de campaña de 
Héctor Paniagua.

“Yo les pregunto, queremos al cuñado del 
presidente actual para seguir con más de lo 
mismo o lo queremos fuera? Queremos el cambio 

verdadero con un hombre probado del que hoy se 
está hablando en todo México y este es Héctor 
Paniagua, los ciudadanos queremos que le vaya 
bien a Bahía de Banderas, por eso nos pusimos 
de acuerdo en el PRD y en el PAN”, explicó por 
su parte el diputado federal y secretario general 
del PAN Ricardo Anaya.

GANAREMOS LA ELECCION: PANIAGUA
“Bahía de Banderas en diciembre celebrará 

bodas de plata y nunca, nunca habíamos padecido, 
desde que fuimos municipio de Compostela, lo 
que hoy estamos viviendo, como hoy hemos 
padecido estos tres años, quiero decirles, frente 
al joven diputado federal Ricardo Anaya, frente a 
un ideólogo a quien espero ver muy pronto como 
dirigente nacional del PRD Carlos Navarrete, 

Por José Rodríguez

Bahía de Banderas, Nay.- Pedaleando 
fuerte hacia la victoria el 6 de julio, 
más de mil ciclistas y decenas de 
automovilistas acompañaron a José 
Gómez, candidato del PRI a la presidencia 
municipal de Bahía de Banderas, en un 
recorrido en bicicleta este domingo, por 
diferentes calles, poblados y colonias 
del municipio.

Acompañado del candidato a diputado 
local, Héctor Santana y de varios de 
los contendientes a regidores de las 
diferentes demarcaciones, José Gómez 
aprovechó el recorrido para patentizar su 
compromiso de construir dos ciclovías 
durante su administración.

La enorme caravana ciclista partió 
del centro comercial Plaza Las Palmas, 
frente a la Cruz Roja, en San Vicente, 
hasta San José del Valle, pasando por 
los fraccionamientos Jardines del Sol, 
Santa Fe e Infonavit, para concluir en la 
explanada Mariana, donde junto a los 
cientos de acompañantes, presenciaron 
la transmisión del partido entre México 
y Holanda, en el Mundial de Brasil.

Durante el trayecto, en un breve 
descanso para hidratarse, el candidato 
de la coalición ‘Por el Bien de Nayarit’ 
PRI-PVEM-Nueva Alianza,  se dirigió 
a los participantes para informarles 
de los compromisos contraídos, en 
busca de un mejor bienestar para los 
habitantes del municipio.

No estamos Solos, Tenemos el 
Apoyo Federal, Gritó Paniagua 

que vamos a ganar esta elección con el apoyo 
de todos ustedes”, estableció Paniagua Salazar 
en su primer cierre de campaña, el segundo y 
último, fue anunciado, será el próximo miércoles 
en Valle de Banderas.

Ustedes en 27 días de campaña hasta hoy, 
han podido construir este proyecto y gracias por 
recibirnos en sus casas, por darnos sus consejos, 
pero jamás habíamos encontrado una presidencia 
municipal sola, no hay nada, no hay nadie que 
atienda a las familias de Bahía de Banderas, el 
municipio está desolado y desatendido, ustedes 
me han pedido que a partir del 17 de septiembre 
en que seamos gobierno, programas sociales con 
dinero que habremos de gestionar en la ciudad 
de México, anticipó el candidato del pueblo como 
ya se le conoce a Héctor Paniagua, candidato 
del PRD a la presidencia municipal de Bahía 
de Banderas.

“Me han pedido que les deje construir casas 
familiares, todas esas construcciones familiares 
no pagarán ningún impuesto de construcción, los 
negocios pequeños familiares pagarán por sus 

licencias de funcionamiento solamente cincuenta 
pesos al año, esto es producto de un análisis 
financiero”.

Este gobierno actual que encabeza Rafael 
Cervantes, es un 

gobierno que tiene abandonado al municipio, 
un gobierno que solo ha pensado en el beneficio 
personal y de su familia, de tal suerte que nos 
quiere heredar como en las monarquías de 
Europa, a un sucesor, a su cuñado y todos no 
podemos permitirlo”, enfatizó.

De igual manera presentó ante más de 8 
mil almas otras propuestas y compromisos en 
diferentes sentidos, en todos los aspectos, en todos 
los rubros, las cuales fueron abrumadoramente 
aplaudidas en una ensordecedora multitud que 
inundó toda la avenida de ingreso con una cantidad 
de personas difícilmente lograda en cierres de 
campaña del municipio hasta la fecha, por lo que 
ya se analiza a nivel nacional esta campaña del 
PRD en Bahía de Banderas, como una especie 
de fenómeno político y social. 

En particular, José Gómez recordó el 
compromiso de construir dos ciclovías 
para la gente que simplemente gusta de 
ejercitarse y quienes usan la bicicleta 
como medio de transporte para llegar 
a sus escuelas o centros de trabajo, 
incluso aquellos que la utilizan para 
salir de sus fraccionamientos a tomar 
el transporte público o de personal de 
las empresas donde laboran.

Una de estas ciclovías comprende 

la ruta desde San Juan de Abajo hasta 
Nuevo Vallarta, y otra de Valle de 
Banderas hasta San José del Valle, 
además de la que tiene proyectada 
como paseo peatonal, desde Plaza 
Paradise en Nuevo Vallarta, hasta con 
Ducarel, en Bucerías.

El candidato priista recordó además 
los compromisos que ha hecho ante 
notario en materia de obra pública y 
vialidades, entre los que destacó la 
construcción de los bulevares de San 
Juan de Abajo a San José del Valle; 
Valle de Banderas a San José, y la 
pavimentación en asfalto de la conexión 
carretera Aguamilpa-El Colomo.

Asimismo, hizo mención de las 
principales propuestas que ha llevado 
a la gente de todos los pueblos y 
comunidades en esta contienda que está 
por concluir, en apoyo a la educación, 

deporte, salud, seguridad y servicios 
que demanda la población.

José Gómez indicó que todo esto 
será posible, votando tres veces PRI 
este 6 de julio, para lograr un triunfo 
contundente y a partir de septiembre, 
empezar a trabajar en equipo con Héctor 
Santana como diputado, Mónica Saldaña, 
síndico y los regidores de su partido, 
para hacer realidad estas propuestas 
y compromisos que tiene en su plan 
de gobierno 2014-2017.

Entre los candidatos a regidores 
que lo acompañaron en este paseo 
ciclista por la victoria, estuvieron, 
Angélica Flores, de la demarcación 09; 
Víctor “Cuco” Reynoso, de la 08; Isabel 
Amaral, de la 07;  David Palomera, 
de la 05 y Jesús “Chuy” Castro, de 
la 04, además de Rita Paredes, de la 
demarcación 02.
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Robín Zavala/ 
Texto y Fotos 

El  c lub  Ro ta r io 
Paraíso, una agrupación 
de damas, uno de los 
que más trabaja en 
Tepic  realizó Verónica 
Andrade su última reunión 
como presidenta de este 
mismo.

La china, mote de la 
presidenta saliente, dio 
las gracias por permitir 
llegar y terminar un año 
de muchos logros.

Así mismo preparó 
todo para pasar estafeta, 
desearle lo mejor a 
la nueva presidenta, 
dejar  un trabajo limpio 
como siempre se ha 
carac te r izado es te 
club.

Reconoció el trabajo 
de quienes le apoyaron 
con prontitud, ya que 
este es un club muy 
participativo nos comentó 
antes de iniciar su 
sesión. 

Ultima Reunión Rotaria 
Del  Club Paraiso
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Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- La 
fortaleza con la que cuenta 
Francisco Jacobo Cambero y los 
argumentos sustanciales de su 
proyecto convence a los habitantes 
de Ixtlán y Amatlán de Cañas, 
quien transcendió por ser un 
político joven que genera las 
oportunidades para los jóvenes, 
ellos requieren de empleos, no 
solo para llevar el sustento para 
sus familias, sino para seguir su 
educación profesional.

A eso le apuesto dice Francisco 
Jacobo Cambero, junto con los 

jóvenes transformar el futuro de 
este importante distrito donde  no 
quieren más pobreza, motivado 
por la respuesta de la gente el 
carismático Francisco Jacobo, 

argumenta que en este tiempo, en 
el que sigue y en el que vendrá, 
seguirá trabajando en beneficio 
de la gente, y nada lo detendrá 
porque es su pasión.

Hay que hacer mención que 
los seguidores y simpatizantes de 
Francisco Jacobo Cambero, crece 
saben que se caracteriza por ser 
un autentico luchador social, un 
gestor permanente de las demandas 
de la población, como legislador 
puede impulsar importantes obras 
federales y municipales en toda 
la región, su proyecto rumbo a la 
diputación local tiene liderazgo y 
simpatía de la gente.
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Ixtlán del Río

Jala pierde lo invicto y son 
derrotadas por proyecto uno

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- El gran 
equipo de voleibol femenil Jala, 
pierde lo invicto al caer de la nube 
donde andaba con varios partidos 
ganados en fila, el verdugo fue 
Proyecto Uno, quien en dos set, 
logró ganarle a este buen equipo, 
quien no lo podían creer ya que ha 
sido uno de los mejores de este 
evento e incluso haber estado en 
la final anterior.

Cabe hacer notar que este 
encuentro corresponde a l 
campeonato de Copa de voleibol 
femenil, Carnicerías El Rey, de 
North Carolina, bajo el patrocinio 

oficial de Gabriel Núñez Carrillo, 
con un primer set cerradísimo en 
donde Proyecto uno se mantuvo 
al margen obteniendo buenos 
saques y estando todo de su lado, 
alcanzaron su meta de ganar el 
encuentro en dos set.

Aunque el equipo de Jala, se 
defendió, perdió el primer set 21 a 
25, ya para el segundo tiempo Jala, 
entro en el juego de Proyecto uno, 
este último no aflojo y demostró 
que era el mejor, para de nuevo 
obtener el segundo set, 22 a 25, 
ganándole y quitándole lo invicto 
a Jala, tanto fue el triunfo de las 
chicas de Proyecto Uno, que dejo 
un buen sabor de boca.

Proyecto político de Francisco Jacobo 
convence a miles de amatlenses e Ixtlanses 

El alcalde Salvador Muñoz sólo da 
limosnas a damnificados por inundación

Por Jorge Mendivil “Ligais”

Ixtlán del Río, Nayarit.- Afectados por 
la recientes lluvias que inundaron sus 
hogares por la madrugada manifestaron 
que el ayuntamiento administrado por 
el maestro y presidente municipal 
Salvador Muñoz Hernández, sólo les 
dió limosnas  y niegan que les haya 
resuelto resolver su demanda tan 
básica como la entrega de colchonetas 

y laminas de cartón.

Los afectados aseguran que no hacen 
estos comentarios por el simple hecho 
de jorobar, lo hacen para evitar que el 
presidente Muñoz Hernández, diga que 
les ha solucionado sus necesidades 
primarias, no se vale burlarse de la 
gente humilde, vemos que lo que hace 
falta es voluntad política para solucionar 
el problema aunque representen un 

gasto al ayuntamiento.
Lo que pretendemos es hacer 

notar en las condiciones de miseria 
en que vivimos y para que sepan que 
el gobierno panista  no invierte en su 
gente, sentenciaron, fuimos ingenuo al 
pensar que resolverían nuestra mala 
situación económica, vemos que el 
gobierno municipal nunca ha estado 
comprometido a apoyar a las personas 
de escasos recursos.
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vGran recibimiento tuvo “CHEVI” candidata 

a regidora en la localidad del Tamarindo
Por: Julieta Villanueva

Este pasado fin de semana 
la conocida y muy apreciada 
candidata a regidora por la 
demarcación política número 
6 Eusebia García Sojo mejor 
conocida como "CHEVI" 
tuvo un gran recibimiento 
por parte de los jóvenes de 
la tercera edad de la  “Casa 
de la alegría” de la localidad 
del Tamarindo, donde la 
joven profesionista escucho 
a las personas mayores, 
registro sus demandas e 
hizo compromisos con ellos, 
mismos que seguramente 
cumplirá como regidora 
del próximo ayuntamiento de 
Rosamorada. 

Después de convivir unos 
momentos “CHEVI”  con los 
respetables adultos mayores de la 
localidad del Tamarindo, continuo 
con su trabajo proselitista en favor 
de los candidatos de la coalición 
"POR EL BIEN DE NAYARIT" que 
encabeza el arquitecto Tomas 
Cervantes de Dios como Presidente 
Municipal, la Profesora Teresa del 
Carmen Martínez Campos candidata 
a Sindico, la contador Público María 

Isidra Vargas López candidata a 
Diputada local y desde luego para 
su candidatura como regidora de la 
demarcación política número seis 
que comprende las localidades de 
él Tamarindo, Puente del Bejuco, 
Los Leandros, El Ochenta, Coyotes, 
Santa Fe, San Diego del Naranjo, 
Mojocuautla, Aguaceda y San 
Juan Corapan, donde “CHEVI” ha 
tenido una gran aceptación del 
electorado. 

Enhorabuena y todos unidos rumbo 
a la victoria este próximo domingo 
6 de Julio vota 3 veces PRI.

*En San Vicente municipio de Rosamorada

Por: Herminio Meza
 
El Panista Isaías Sandoval Aviña 

Candidato a presidente municipal 
de Rosamorada, así como los 
demás candidatos de la alianza 
PAN-PRD a la diputación local, 
sindicatura y regiduría Román 
Villela Mayorquín, Sofía González 
Díaz y al Profesor Vicente Guzmán 
respectivamente, se mantiene 
hasta estos momentos en las 
preferencias del electorado del 

municipio de Rosamorada. Así 
lo dio a conocer este pasado 
viernes una prestigiada empresa 
encuestadora nacional, la cual los 
sitúa en los primeros lugares y en 
la preferencia de los votantes. 

En elecciones pasadas los 
candidatos del PRI saborearon 
la derrota y no descartemos que 
en estas próximas elecciones 
el electorado harto de tantas 
imposiciones y malos servicios 

públicos le vuelvan a dar la espalda 
a los priistas para darle el triunfo 
a los candidatos de la alianza 
PAN-PRD que día a día siguen 
sumando más simpatizantes de 
todas las ideologías políticas y 
religiones a lo largo y ancho del 
municipio.

Estamos a escasos cinco 
días para que se lleven a cabo 
las elecciones en Nayarit y lo 
que sí es muy seguro es que 

Por: Alfredo López Tovar

Cercas de 2 mil personas acudieron al pre-
cierre de campaña de los candidatos del Partido 
Revolucionario Institucional TOMAS CERVANTES 
DE DIOS candidato a presidente municipal, 
TERESA MARTÍNEZ candidata a Sindico, MARÍA 
ISIDRA VARGAS candidata a Diputada local y 
ANGÉLICA CASTREJÓN candidata a regidora 
por la demarcación política número seis.

El multitudinario evento se realizó en la 
localidad de San Vicente localidad del municipio 

de Rosamorada Nayarit este pasado sábado ya 
por la tarde a un costado del edificio que alberga 
el Comisariado ejidal de la localidad y en donde 
como ya comentamos, acudieron cerca de 2 mil 
personas en apoyo de la formula priista y muy en 
especial de la candidata a regidora ANGÉLICA 
CASTREJÓN quien por cierto vimos que cuenta 
con la simpatía y todo el apoyo de los votantes 
de la demarcación política en mención. 

En este pre cierre de campaña se tocó 
música en vivo con la banda "SANTA CRUZ" 
DE CHILAPA y se degusto de varios antojitos 

Exitoso pre cierre de los candidatos del 
Partido Revolucionario Institucional
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El Panista Isaías Sandoval Aviña 
arriba en las preferencias del electorado 

del municipio de Rosamorada

los candidatos del PAN-PRD 
mínimo ganen de calle  en algunos 
municipios donde el PRI hizo sus 

imposiciones. 
herminiomezagonzalez1963@

hotmail.com

mexicanos para las personas que asistieron 
a este evento que fue todo un éxito por el 
impresionante contingente que acudió al lugar 
antes mencionado a brindarle todo su apoyo a 
los abanderados priistas. 

Enhorabuena y no hay la menor duda que las 
próximas elecciones las ganaran los candidatos 
del partido revolucionario institucional. 

alfredolopeztovar@yahoo.com.mx

Lunes 30 de Junio de 2014• www.genteypoder.com • No.  1490Corresponsal: José Luis Meza Camacho

Ixtlán del Río



Lunes 30 de Junio de 2014

Lunes 30 de Junio de 2014• www.genteypoder.com • No. 1490

ecualaT
Lunes 30 de Junio de 2014• www.genteypoder.com • No. 1490

Ruiz
*En Ruiz
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Vamos por más y mejores calles para mejorar 
nuestra imagen urbana: Efraín Valdez

Por: Paola Castrejón
 
En encuentro con los habitantes de la 

demarcación número 5, Griselda Varo candidata 
a regidora, Román Villela candidato a diputado 
por Ruiz-Rosamorada y el Profesor Efraín Valdez 
se comprometieron con los habitantes de esa 
localidad Ruicense, con más apoyos y mejores 
servicios públicos, vamos a cumplir con obras 
públicas, vamos por más y mejores calles para 
mejorar nuestra imagen urbana, les expreso 
el fuerte candidato a la Alcaldía del municipio 

Por lo que ustedes gusten y manden el 
equipo representativo de nuestro país en el 
Mundial de Futbol, cayó ante Holanda en un 
partido que “debió haber ganado” pero que 
ahora canta en su contra la canción del “Cielito 
lindo” y llora su derrota después de estar a 
unos minutos de una grandiosa celebración 
que no volvió a llegar.

 Así esperamos que no pase el próximo 
domingo 6 del actual, en que los nayaritas 
estamos a un paso de sacudirnos a quienes 
nos siguen “agorzomando” con sus apabullantes 
mentiras, y continúan engañándonos con las 
artimañas de maquillar la información haciéndola 
aparecer como una artificiosa verdad, que 
ingenuamente hacen creer a la mayoría de 
votantes o que desgraciadamente les obligan 
a aceptar a los que están bajo la presión de 
una chamba mal pagada, una concesión equis 
o simplemente por amiguismo, compadrazgo, 
por presión política… o por estupidez.

 La derrota del tricolor no es una 
victoria general para realizar el cambio de 
gobierno, claro que no, esto sería un grano 
de arena –principio de miles- para empezar 
a denunciar y castigar a aquellos que nos 
han venido atropellando, aprovechándose 
de la situación de una sociedad indefensa a 
la que mantienen con su propio dinero (del 
pueblo) maniatada, apendejada, amordazada, 
esclavizada, atemorizada, drogada y todo 
lo que termine en “ada” –como desarmada 
y hambreada- en el más completo estado 
de saqueo y explotación del que se tenga 
noticia.

 Lo del futbol es un juego manejado 

por un grupo de explotadores del deporte, pero 
que trae al pueblo el pan y el circo a través 
de los medios masivos de idiotismo que hoy 
existen y los hace millonarios, mientras a los 
demás, a los que pagan por ver, cada día los 
vienen convirtiendo en muertos de cansancio 
y de hambre.

 Sea por Dios. Por ahí alguien dijo 
que tiene que haber vivillos y taruguillos… Si 
a usted le tocó ser de los primeros, pues que 
la patria os lo demande, pero si usted es de 
los segundos, pues… también, porque todos 
vamos en el mismo barco y no habrá Noé 
que construya el arca para salvarnos de este 
canibalismo humano.

 Hay que esperar otros cuatro años más 
para presentar un equipo ideal que logre dar 
la pelea a los contendientes y llegue –cuando 
menos- a cuartos de final, pero para lograr 
el cambio vamos a tener que aceptar que es 
prácticamente imposible, nos tienen contra el 
piso y muy difícilmente podemos zafarnos… 
a menos que empecemos por quitarnos la 
pata del pescuezo y les demostremos que no 
estamos castrados…

 Control… Señores… Control… 
Perdimos en futbol, pero no deberíamos 
perder en política… a menos que nos reunamos 
todos en un solo grupo y vayamos al atrio de 
la Catedral a pedirle al Creador que gane el 
PRI… DE UNA BUENA VEZ, PARA QUE NOS 
LLEVE A TODOS LA TIZNADA… (Como dice 
el Prof. Antonio Gallardo Villela “El Guarino”)… 
Usted decide…

311 145 18-81       

¡“Canta y no llores”!

Líneas Por: José 
Ma. Narváez 

Ramírez.Líneas

de Ruiz, el profe Efraín Valdez como mejor lo 
conocen en todo el municipio rielero.

A la gente de Ruiz ya le gustó como gobierna 
el PAN y seguramente en estas elecciones los 
candidatos del PAN-PRD volverán a ganar en las 
urnas este ya próximo domingo 6 de Julio, en 
el que los Nayaritas estaremos eligiendo a los 
próximos Alcaldes, diputados locales, presidente del 
congreso, síndicos y regidores, por ello debemos 
de analizar muy bien nuestro voto emitiendo el 
mismo en favor de los mejores candidatos que 
son de la alianza de facto PAN-PRD.     .

En el municipio de Ruiz el profe Efraín Valdez 
y todos los candidatos de elección popular de 
la alianza de facto PAN-PRD cuentan con una 
extraordinaria aceptación ciudadana, por lo que 
se espera que este 6 de Julio la ciudadanía se 
volqué y les de él triunfo electoral a los candidatos 
del blanquiazul y del sol azteca. 
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Ruiz
Pedro Bernal/ 

Gente y Poder 

TECUALA.- La 
a l ianza “Juntos 
Ganamos Todos” ya 
tiene regidora en la 
demarcación # -2  así 
se inclina la balanza 

para este 6 de julio donde la abanderada 
del PRD, Lucero de Fátima se prepara para 
dar la última batalla en las urnas donde se 
asegura saldrá triunfadora en una planilla de 
unidad donde Luis Javier González Olvera, 
va como candidato a presidente municipal, 
el doctor Ángel Martínez Inurriaga, y la 
candidata  a sindica Elsa Beatriz Rivera, 
para estos últimos candidatos la moneda 

está en el aire y en estas elecciones, donde 
algunos candidatos ya se dan por ganadores 
y puede haber muchas sorpresas unas 
malas y otras buenas el electorado tiene la 
última palabra para elegir asus gobernantes 
y en la demarcación #- 2 al parecer ya 
está definido  y el triunfo comentan los 
ciudadanos será para Lucero de Fátima 
Rodríguez Allende.

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

TECUALA.- La demarcación 
# 3 ya creo un compromiso con 
Elsa Jiménez Huerta candidata 
a regidora por la alianza “Juntos 
Ganamos Todos” es una candidata 
que saben que les va a cumplir los 
que les prometió porque Elsa viene 
de abajo  y se abre camino en la vida 
como madre soltera  y demuestra 
que cuando se quiere se puede 
por eso las mujeres, en especial 

las  madres 
s o l t e r a s  y 
todo ese sector 
femenil, de esa 
demarcación 
a n t e s 
mencionada, 
l a  l l eva rán 
este 6 de julio 
al triunfo a la 
victoria  en 
las urnas este  
domingo 6 de julio, como quien 
dice este arroz ya se coció y si 

otra cosa no pasa Ana Elsa será 
la regidora de la demarcación 
# -3.

15

Lucero de Fátima será la regidora de la 
demarcación 2 de la alianza Juntos Ganamos Todos 

Ana Luisa Jiménez es compromiso de la demarcación 3
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Miguel Rentería 

Manuel  Salcedo, María del Carmen 
Rivera, Sandra Nava, Rigoberto Villa y 
Francisco Muños candidatos a la regiduría 
por las diferentes demarcaciones de 
Acaponeta, pre-cerraron esta semana 
sus campañas en busca del voto del 
electorado, luego de un mes de llevar 
a cabo actos proselitistas por sus 
demarcaciones, acompañados del 
candidato a presidente municipal de 
Acaponeta, Saulo Alfonso Lora Aguilar 
y de la candidata a diputada local, 
Beatriz Mitre Ayala.

Sandra Nava, candidata a regidora por 
la cuarta demarcación cerró su campaña 
en la colonia Antonio Chumacero en 
jueves de esta semana, donde tuvo 
ambiente de fiesta con olor a triunfo, 
indicando que una de sus propuestas 
más primordial es cuidar la economía de 
las familias, ya que pondrá un camión 
todos los lunes, totalmente gratis, para 
que los estudiantes que vayan a la 

capital lo hagan sin costo alguno.
Indicó que lo que más disfrutó de 

la campaña, es que la gente de su 
demarcación le abrió las puertas de par 
en par de sus hogares, dándole todo 
su apoyo y entregándole la confianza, 
ya que lo que su demarcación quiere 
es un regidor que regrese y cumpla lo 
que promete.

Rigoberto Villa, concluyó su campaña 
el pasado viernes al compás de la 
tambora y con un jaripeo en su natal 
San José de Gracia, en donde emitió un 
breve mensaje ante los asistentes que lo 
acompañaron, entre ellos los candidatos 
a regidores, sindica, presidente municipal 
y diputada local.

“Toda la gente me ha respondido 
bien, nunca he sido político, pero quiero 
trabajar para el pueblo conozco sus 
necesidades, soy agricultor, comerciante 
y se lo que les duele, por eso trabajaremos 
si dios quiere junto con el presidente 
que será el doctor Saulo Lora”

Así mismo, Manuel salcedo, candidato 
a regidor  por la primera 
demarcación termino 
su campaña en la 
colonia Invinay frente a 
cientos de asistentes, 
a pesar de la lluvia y 
de la supuesta falta de 
luz, la gente se quedó 
en pleno aguacero, 
mostrándole todo el 
apoyo.

“Estoy muy agradecido con todas y 
cada una de las personas, las cuales nos 
han apoyado en esta bonita campaña, 
que nos han abierto su casa y nos han 
atendido de la mejor forma, sé que todo 
el esfuerzo que estamos haciendo en 
el sol y en la lluvia siempre va valer 
la pena, porque estamos en un lugar 
donde vamos a poder hacer algo por 
nuestro pueblo”

El sábado, concluyó la campaña de 
Francisco Muñoz candidato a regidor 
por la demarcación número 7, aseguró 
estar confiado de que se ganará este 
domingo, pues ella y su compañero 
de fórmula, Saulo Lora y Beatriz Mitre, 
han hecho las cosas muy bien, por 
lo que esperan con entusiasmo los 
resultados para poner de pie al Partido 
de la revolución Democrática.

De igual forma y el mismo día, 
María del Carmen Riveracandidata a 
regidora por la demarcación numero 
3 concluyó su campaña en el Cerro 
de la Cruz, estuvo acompañada del 
candidato a presidente municipal, 
Saulo Lora Aguilar; Beatriz Mitre Ayala, 
Candidata a Diputado Local y de los 
demás candidatos a regidores.

Enfatizó que le da mucho gusto  que 
la estén acompañando junto con  todos 
los candidatos, ya que ellos quieren 
para el pueblo lo mejor, porque ya es 
tiempo de cambiar, no a lo mismo de 
lo mismo.

Candidatos a regidores del PRD Pre-cierran su 
campaña en compañía del Doctor Saulo Lora.
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16



Lunes 30 de Junio de 2014

Sergio Rangel Cervantes con propuestas y más 
propuestas de trabajo responde a sus adversarios políticos

Huajicori

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

HUAJICORI.- El candidato a presidente 
municipal de la alianza “por el Bien de 
Nayarit” Sergio “el loco” Rangel Cervantes, 
con propuestas y más propuestas de trabajo, 
responde a sus adversarios políticos, Sergio 
Rangel no se ha entretenido ni enfrascado 
en provocaciones políticas estériles, porque 
su lema de campaña entre otros es, llevar el 
mensaje a los ciudadanos huajicorenses que 
su gobierno va a ser de respuesta, con los 
compromisos que está contrayendo con los 
habitantes de esa zona serrana, y no va a dar 
ni un paso atrás en sus pretensiones por la 
presidencia municipal de Huajicori, la semana 
pasada les dimos a conocer una parte de las 

grandes propuestas de gobierno de Sergio 
Rangel, y aquí les vamos a poner el resto de 
las que nos hicieron falta.

11- Instalación de comedores populares en 
todas las localidades para todos los adultos 
mayores, y niños donde el único requisito para 
que tomen su desayuno, comida, y cena gratis 
será tener hambre.

12-Gestionare becas escolares para todos los 
estudiantes de nivel bachillerato y profesional, 
que tendrán deseos de superarse y salir 
adelante.

13-Tendré ambulancias con llantas equipadas 
para subir a cualquier localidad que se necesite, 

y si alguien en su vehículo propio se ve en la 
necesidad de trasladar  a una mujer u hombre, 
huajicorense para su atención médica urgente, 
yo te pagare la gasolina y un poco más con 

mucho gusto en ese momento y sin 
tardanza alguna.

14- apoyaré con trajes completos 
a todas las danzas de todas las 
localidades del municipio.

15- En las fiestas patronales 
tendrán todas las comunidades 
de peregrinos serranos donde 
dormir, desayunos, comida y cena 
gratuita.

16. Y me comprometo a que toda 
la mano de obra que se requiera de 
construcción carreteras y puentes,  
de casas y caminos, solo será mano 
de obra Huajicorense, porque aquí 
tenemos muchos hombres y mujeres 
trabajadores, no ocupamos gente 
de afuera.
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Pedro Bernal/ Gente y Poder 

ACAPONETA.- La mayoría de 
los ciudadanos del municipio de 
Acaponeta aseguran que Malaquías 
“Malaco” Aguiar Flores, será su 
próximo presidente municipal, la 
certeza  con la que aseguran los 
habitantes Acaponetenses es porque 

Malaco hará un buen gobierno como, 
Efraín Arellano, y además con todo el 
respaldo y el apoyo del gobernador 
del estado, Malaquías aguiar seguirá 
con el gran desarrollo de Acaponeta 
y los ciudadanos no van a irse por 
otro lado, porque saben que Malaco, 
con el apoyo del presidente de la 
república Enrique Peña Nieto, de los 

diputados federales, y senadores 
por Nayarit, y los legisladores 
locales este municipio será punta 
de lanza en obras a nivel estado 
los electores de Acaponeta no se 
equivocan y han elegido muy bien 
porque están dispuestos a jugársela 
por  Malaquías  “Malaco” Aguiar 
Flores.
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Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- En la demarcación #-7 el 
candidato a regidor Federico Romero 
Mejía, será el próximo regidor de esa 
demarcación antes mencionada, las 
expresiones de los ciudadanos de las 
localidades de San Felipe, Huachotita 
y el Filo son a favor  del “Fede”,  como 
así lo llaman sus amigos, Federico 

Romero, hará un buen equipo con los 
demás candidatos  a un puesto de 
elección popular de la coalición “por el 
bien de Nayarit” la buena relación con 
el candidato a presidente municipal y la 
candidata a diputada local Paty Parra,  
sin duda Federico, es el candidato ideal 
para esa demarcación que con la gestoría 
que hará a favor de los habitantes de esa 
demarcación antes mencionada y tiene todo 

para hacerlo bien, 
porque con el apoyo 
del presidente de la 
república, Enrique 
Peña Nieto, del 
gobernador del 
estado Roberto 
S a n d o v a l ,  e l 
m u n i c i p i o  d e 
Tecuala y sus ejidos se verán favorecidos 

con grandes beneficios para todos los 
habitantes Tecualenses.

vSe la juegan con “Malaco”  en Acaponeta 

Federico Romero Mejía se encuentra listo para dar 
respuesta a los ciudadanos de la demarcación 7 

Nuevos autobuses con horarios de salidas todos los 
días a los diferentes municipios de la entidad:

Santiago: desde la 5 A.M. cada media hora
Acaponeta y Tecuala: desde 6 A.M. cada media hora 

Tuxpan: desde las 5: 30 A. M. 
Villa Hidalgo: 5 A.M. 

San Blas: desde 5ª.M. 
Guadalajara: De paso cada media hora y salidas de 

Santiago 8:30 a.m. y 10:30 a.m. 
Ruiz: Desde las 6 A.M. 

Puerto Vallarta también existen salidas directas desde 
las 5 a.m. en transporte “CORAS” 

Servicios de primera clase con aire acondicionado, audio y video, pantalla de plasma, calefacción, cinturones de seguridad asientos reclinables        

Empresa TNS línea “Nayar” 
Tel. 2132320 

2132315
2132313
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Araceli Contreras Mena camina en 

aras del triunfo en la demarcación 1 

Abraham Acosta/ Gente y 
Poder 

TECUALA.- El que Continúa 
avanzando firme y con pasos 
agigantados para la demarcación 
número 2 es el popular enfermero 
Francisco Contreras el “FURIAS” 
por el Partido del Trabajo PT. pues 
en esta semana que concluyó, visitó 
a los habitantes de la demarcación 
2 a quienes los saludó y comentó 
de sus inquietudes, propuestas y 
proyectos para su comunidad así 
como también la preocupación 
por sus habitantes como son las  
personas mayores mujeres y niños 
que muchas de las veces no tienen 
con quien recurrir al momento de un 
respaldo por parte de las autoridades 
a las que pertenecen.

Siendo esa la prioridad por objetivo, 
propuesta  que se encuentra dentro 
de su principal papel al encontrarse 

dentro de la presente administración 
darle la mano a las personas que 
más lo necesitan, cabe señalar que 
Francisco Contreras ya cuenta con 
ese espíritu de servicio para las 
personas y más que nada que es 
muy conocido por la ciudadanía, 
en comentario de una ama de 

casa comentó a este medio que los 
habitantes de Tecuala sacamos la 
conclusión que el único candidato 
que está dispuesto en apoyar a 
la gente en lo que más puede es 
nuestro amigo el candidato a regidor 
Francisco Contreras el “furias” por 
la demarcación 2.
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Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

TECUALA.- El triunfo en 
la demarcación # 1 será a 
favor de la candidata, de la 
coalición juntos ganamos todos 
del PRD, Araceli Contreras 
Mena, porque los  electores 
de esa demarcación antes 
mencionada ya tienen la 

seguridad quien será su 
próxima regidora, porque 
desde que esta campaña 
empezó Araceli entró con 
el pie derecho y ha sabido 
conquistar al electorado que 
en esta ocasión está muy 
exigente con los candidatos 
que buscan un puesto de 
elección popular, y lo han 
dicho recio y quedito “esta 

vez les vamos a dar un 
voto de castigo a los 
políticos de siempre, 
a los que nos han 
jugado el dedo en la 
boca hoy, les vamos 
a pagar con la misma 
moneda, y esta señora 
que representa al sexo 
femenino el débil, 
que así le nombramos los 

hombres machistas, traerá 
soluciones  de mucha gestoría  

a favor de todos los que aquí 
habitamos”. 

v

Arriba en la demarcación 2 el 
“Furias” por el Partido del Trabajo

URES  # 148 SUR COL. CENTRO 
CENTRO TEPIC, NAY.

Calidad	gourmet
TODO DE POLLO
Lo	nuevo	en	pollo	fresco

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON 
QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 

*ALITAS PICOSAS 
*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98
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CompostelaEl gordo camaronero llega fuerte en los 
últimos días de la campaña electoral

La globalización o mundialización del capital 
se percibe desde por lo menos hace de 30 años 
atrás. El tejido de intereses de los distintos 
capitales del mundo sigue siendo el mismo: 
obtener ganancias de sus inversiones. Sin 
embargo algo ha cambiado en el capitalismo 
contemporáneo: se ha flexibilizado al máximo 
la movilidad del capital y se ha restringido la 
asociación de los trabajadores para la defensa 
de sus intereses laborales. Estos cambios se 
han dado como producto de enfrentamientos 
entre segmentos de la clase capitalista y 
de  clase trabajadora. La lucha ha adquirido 
varias formas y los campos de batalla han 
sido muy variados. Un campo de batalla de 
gran relevancia es el Estado-nacional. La 
conquista del Estado es, ha sido y seguirá 
siendo un objetivo estratégico. No se trata de 
llegar y seguir haciendo lo mismo. La meta de 
conquistar el Estado es para adecuar todas las 
instituciones o aparatos estatales a las nuevas 
relaciones de Poder surgidas en el capitalismo 
contemporáneo. En la lucha competitiva entre 
capitales independientes se han rebasado 
los niveles de demanda con la producción 
intensiva de capital o absorbedora de alta 
tecnología. Este fenómeno se presenta como 
una sobreacumulación, un dinero adicional 
invertido que no produce ganancia. Desde 
luego que esta situación se presenta como una 
crisis por la sobreoferta o por la incapacidad 
del estómago del mercado para tragar dichos 
bienes. La solución está en encontrar nuevos 
mercados o ampliar el que se tiene. En la 
búsqueda de resolver esta crisis los fondos 
de acumulación se van invirtiendo en otras 
regiones del mundo y si es preciso, en otros 

rubros económicos. Así se tejen los intereses y 
así surge la globalización. Pero los capitalistas 
requieren libertad financiera para mover el capital 
sin ningún obstáculo de un rubro a otro y de 
una región a otra. Para ello hay que conquistar 
a las instituciones del Estado y transformarlas; 
adecuar las leyes nacionales, crear instituciones 
más adecuadas a los requerimientos, etc. Por 
eso no llegó Cuauhtémoc Cárdenas ni Andrés 
Manuel López Obrador. Por eso seguramente 
mataron a Luis Donaldo Colosio y por eso 
llegó a la presidencia Enrique Peña Nieto. El 
mensaje de Cesar Camacho en plena campaña 
presidencial fue crucial. Dijo en aquel entonces: 
“La normatividad partidista y también la del 
país, son como un corsé que impide enfrentar 
los grandes retos del país.”

El México de hoy ya no es el México de antes 
de las elecciones presidenciales pasadas. Pero 
todavía existen muchas tareas pendientes. 
Aunque no estemos del todo enterados, en 
Nayarit ya se dieron los primeros pasos de la 
globalización. No me refiero a la zona turística 
que es obvia la influencia transnacional. Me 
refiero a subsectores de la agricultura, de la 
minería, de la pesca además del turístico y 
otros que están fuertemente vinculados al 
capital transnacional. Por eso lo que pase 
en la administración de ciertos municipios y 
en el congreso local de la entidad no puede 
ser ajeno a esos intereses transnacionales. 
En estos casos la militancia pasa a segundo 
plano. Pueden llegar hasta los comunistas, 
como se ha visto en China. Los criterios son 
distintos y el que llegue tendrá que hacer 
la tarea aunque no le guste. Más bien son 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Muy cariñosamente 

le dicen sus amigos “el gordo 
camaronero” candidato a regidor por 
la demarcación #- 4 los electores 

saben que Marco Antonio Ruvalcaba 
Félix, no les va a fallar como regidor 
por esas comunidades donde habitan 
los pescadores Tecualenses y donde 
ya conocen a Toño Ruvalcaba, que 
no se aprovecha de sus productos 
pesqueros cuando tratan en alguna 
venta de pescados y camarones, 
saben los pescadores que en la 
mayoría a eso se dedican en esta 
demarcación antes mencionada que 
Toño , no les va a fallar porque sabe 
de las necesidades de los pescadores 
ribereños, y están seguros que 
con Toño Ruvalcaba en la sala de 
cabildo tendrán un gestor de tiempo 
completo  al lado del candidato a 
presidente municipal, Lucio Santana 

y de la candidata 
a diputada local 
Paty Parra  y 
Sheini, como 
cand ida ta  a 
síndico municipal 
harán como en la 
baraja un póker 
de ases que ni 
con quint i l la 
l e s  p u e d e n 
ganar, este 6 
de julio “el gordo 
c a m a r o n e r o ” 
saldrá triunfante, 
en la alianza 
“por el bien de 
Nayarit” 
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Por Octavio Camelo Romero

EL CAPITAL 
TRANSNACIONAL ELIGIRÁ

cualidades personales las que se valoran. Y 
quienes están ya enlazados a la burguesía 
transnacional, desde luego tendrá mayores 
posibilidades. Sin lugar a dudas que los 
municipios de Bahía de Banderas, Compostela, 
San Blas, Santiago Ixc., Tuxpan, Tepic, etc., 

son municipios estratégicos para las grandes 
inversiones transnacionales que se avecinan. 
Y en ellos seguramente el capital transnacional 
será el gran elector. ¿Cómo le va a hacer? 
Como le hizo con Enrique Peña Nieto, pero 
ese es tema para el próximo lunes.

Municipios

La CNC con los candidatos 
del PRI: Rocha Piedra  

Por Juan Carlos Ceballos  

Tepic.- Estamos seguros que con  candidatos, 
como ustedes, el campo ganará, sin lugar a 
dudas, por lo que  con la finalidad de apoyar 
la candidatura de Roy Gómez Olguín a la 
presidencia municipal de Tepic de la alianza 
Por el Bien de Nayarit, el sector campesino 
representado por el dirigente estatal y diputado 
federal, Juan Manuel Rocha Piedra, realizó 
un evento en sus instalaciones, a donde se 
dieron cita comisariados ejidales, dirigentes 
de organizaciones campesinas, de ramas de 
producción, así como diputadas y diputados 
federales de Chihuahua, Baja California, Sinaloa, 
Nayarit, Jalisco, Hidalgo y los integrantes del 
Comité directivo estatal.

También se dieron cita Mauricio Espinoza, 
líder estatal de la Juventud Agrarista así como 
dirigentes de la Federación Nacional Agronómica, 
Federación Agronómica de Nayarit y José Luis 
Bernal, dirigente estatal de los agrónomos, 
quienes están apoyando el proyecto de los 
candidatos del PRI a los diversos cargos de 
elección popular, ante quienes Rocha Piedra 
dijo la familia cenecista del municipio de Tepic, 
para que junto con “los dirigentes municipales 
campesinos, y dirigentes de organizaciones 
indígenas, apoyarán las candidatura s delos 
candidatos priístas, pero antes estaremos 
atentos para escuchar sus propuestas”.

Dijo que con las propuestas que presentan 
los candidatos, seguramente que habrá 

continuidad en el desarrollo y progreso del 
municipio tepicense, porque Roy Gómez 
como titular de la SEDESOL en el anterior 
ayuntamiento hizo un excelente trabajo, que 
su padre, un agrónomo, un chapinguero, dirigió 
la escuela de agricultura de la UAN con mucha 
experiencia”.

Como diputado federal y coordinador de 
los diputados federales de Nayarit, hizo un 
extraordinario trabajo legislativo, propuso 
leyes y reformas a favor de México y de los 
nayaritas, por ello los campesinos de Tepic 
“nos sentimos contentos y orgullosos por 
la buena representación que tenemos para 
alcanzar el triunfo el 6 de julio en las urnas 
electorales, además de que sabemos de la 
victoria de los candidatos a diputados locales 
y a regidores”.  

Por ello, dijo que el candidato Roy Gómez, 
no les fallará a los campesinos de Tepic, 
porque esperan una presidencia municipal 
de puertas abiertas para los campesinos y 
campesinas indígenas del municipio tepicense 
“pero también esperamos programas sociales 
para esta gran familia, ya que reconocemos en 
nuestro candidato a la alcaldía, la capacidad y 
experiencia para administrar el ayuntamiento 
de manera coordinada con el gobernador 
Roberto Sandoval Castañeda y con el presidente 
Enrique Peña Nieto”.

producto, los campesinos habrán de continuar 
con sus acciones pero con un menor gasto de 
producción. Finalizó.
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Compostela

Con multitudinario evento cerró su 
campaña en Compostela, Alicia Monroy 

Compostela.- Por Donkey—Con entusiasmo 
y  algarabía de miles de simpatizantes, la tarde 
de este domingo, Alicia Monroy Lizola, candidata 
a presidente municipal por la Coalición “´Por 
el Bien Nayarit,  cerró su campaña política en 
Compostela, con rumbo a la victoria del próximo 
domingo 6 de julio, a cuyo evento se sumaron, 
el delegado nacional del CEN del tricolor, Jerico 
Abrammo Maza y la diputada federal, Gloría 
Elizabeth Núñez Sánchez.

En Compañía de Francisco Monroy Ibarra, 
y de Héctor Santana, ambos candidatos 
a diputados por los Distritos, V111 y X1V, 
respectivamente y de los aspirantes a regidores 
por las 9 demarcaciones de Compostela, así 
como también por el presidente del CDM del 
PRI, Martín Segura Sandoval y el delegado 
especial, José María Alcantar,  la candidata a 
la Alcaldía, reafirmó su compromiso de trabajar 
por las familias de Compostela,  atendiendo 
a las clases marginadas y consolidando la 

modernización y el desarrollo del Municipio.

Ante la presencia de más de 5 mil personas 
que se congregaron en el centro histórico de 
Compostela, entre Hidalgo y Juárez, para 
escuchar la propuesta de los candidatos de la 
coalición, PRI-Panal y PVEM, Alicia Monroy Lizola, 
dijo que ha  recorrido calles de Compostela, 
colonias, barrios  y las diversas comunidades 
del Municipio, visitando casa por casa para 
escuchar las demandas de la gente, y  agregó  
“he confirmado que hay mucho que hacer en 
cuestión de agua, drenaje, energía, pavimentación 
, seguridad pública, educación, salud, empleos 
para las familias, cuyos rezagos tenemos que 
solucionar, actuando con responsabilidad y 
trabajando en equipo para lograr que Compostela 
sea un mejor Municipio” aseguró.

Motivada por la respuesta de la gente, la 
abandera del PRI a la Alcaldía de Compostela, 
indicó que su proyecto tiene rumbo definido, que 
es transformar a Compostela, con obra pública 

y con el mejoramiento de servicios básicos, 
recolección de basura y mejores vialidades, 
donde los baches sean cosas del pasado y para 
hacer que esto sea posible-dijo- “necesitamos 
sumar esfuerzos, llegó el momento de trabajar y 
trabajar en serio, por eso quiero su apoyo a favor 
de la fórmula del PRI, Nueva Alianza y PVEM; 
hagámoslo todos, comprometámonos en serio 
para impulsar el desarrollo económico y poner a 
Compostela al nivel de la Riviera Nayarit.

Al encabezar el multitudinario evento con el 
que cerró su campaña en Compostela, Alicia 
Monroy Lizola, celebró la adhesión de miles de 
ciudadanos a su proyecto rumbo a la Alcaldía, 
por ello,-afirmó- sé que vamos a ganar, no 
cabe ninguna duda de que el triunfo será para 
el PRI, lo cual no será obra de la casualidad, 
sino del trabajo que hemos realizado en esta 
contienda en equipo con nuestro compañero 
de fórmula, Francisco Monroy, candidato a 
diputado y con los aspirantes a regidores por 
las 9 demarcaciones de este Municipio y nos 
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anima mucho el hecho de tener a un Gobernador 
amigo, a Roberto Sandoval Castañeda, quien 
quiere mucho a Compostela y es gente de 
palabra y comprometido con el pueblo.

 “por ello les pido que trabajemos en unidad 
y no lo dejemos solo para que pueda cumplir 
con su tarea, no abandonemos al PRI, porque 
solo en equipo, lograremos apoyos para las 
mujeres, jóvenes, adultos mayores, apoyo al 
campo y generación de empleo para nuestras 
familias”, puntualizó.  

Expreso que Roberto Sandoval abrió las 
puertas a las inversiones y con empleos no 
hay carencias para las familias, además en 
su Gobierno se atiende a las mujeres con el 
programa PROSA, que fue creado por él y que 
con el apoyo de Francisco Monroy y Héctor 
Santana, como diputados, este programa será 
elevado a rango Constitucional para que  sea 
permanente en Nayarit, no solo con 200 puntos, 
sino con más para beneficio de la gente  

Por su parte, los candidatos a diputados 
expresaron su compromiso para generar el 
ambiente propicio desde el congreso local 
para que Compostela consolide sus proyectos, 
gestionando los recursos necesarios y creando 
leyes en beneficio de los nayaritas, tomando 
en cuenta las verdaderas necesidades de la 
sociedad en su conjunto
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* Una persona muerta y 14 lesionados, deja como saldo choque de camión 
cañero contra autobús de pasajeros.

PONEN FUERA DE CIRCULACIÓN 
A CUARTETO DE PILLOS
Por Germán 

Almanza Aguilar

En el interior de 
Xalisco, elementos 
d e  l a  P o l i c í a 
Nayarit División de 
Investigaciones de 
ese lugar, dieron 
cumplimiento a una 
orden de aprehensión 
en contra de Irvin 
Ilan Navarro Martínez 
de 23 años de edad originario de 
Cofradía de Chocolón y vecino de 
Xalisco con domicilio en la colonia 
Buganvilias, relacionado en el número 
de expediente 533/2014, girado por 
el Juez Cuarto de Primera Instancia 
del Ramo Penal de esta ciudad, 
por el delito de robo calificado en 
agravio de una persona del sexo 
masculino.

Elementos de la Secretaria de 
Seguridad Pública Municipal de 
Tepic, trasladaron a los separos de 
la Fiscalía a Israel Chavero García 
de 42 años de edad, originario 
de Guanajuato y vecino de esta 
ciudad sin domicilio fijo, por el delito 

de robo calificado y 
amenazas en agravio 
de una persona del 
sexo femenino.

Efectivos de Policía 
Estatal Preventiva 
trasladaron a los 
separos de la Fiscalía 
a Faustino Rodríguez 
Vázquez de 53 años 
de edad originario y 
vecino de Tepic con 

domicilio en la colonia Prieto Crispín 
e Higinia García De La Torre de 40 
años de edad originaria y vecina 
de esta ciudad con domicilio en 
el fraccionamiento Vistas de la 
Cantera, por el delito de robo, en 
agravio de una persona del sexo 
masculino.

Así mismo, elementos de la Policía 
Estatal trasladaron a los separos 
la Fiscalía General del Estado a 
Juan Stiven Andrade Ruiz de 26 
años de edad originario y vecino 
de esta ciudad con domicilio en la 
colonia H. Casas, por los delitos 
de robo, allanamiento de morada e 
injurias, en agravio de una persona 
del sexo femenino.

Por Germán Almanza Aguilar

Elementos de Cruz Roja Mexicana, 
así como elementos de Protección Civil, 
Estatal y municipal, se trasladaron a 
la autopista Tepic – Mazatlán para dar 
atención a un reporte de accidente 
automovilístico.

Los hechos se registraron minutos 
antes, cuando un autobús de la línea 
“Pacífico, con número económico 629; 
mismo que habría salido de Tepic con 
destino a Santiago Ixcuintla, protagonizó 
un accidente chocando con un camión 
cañero en el kilómetro 13+400 de la 
autopista en mención.

Los primeros reportes indicaron que 
en el autobús viajaban alrededor de 
46 personas aparte del chofer, entre 
ellas 6 menores de edad.

Asimismo, se informa que el chofer 
de la unidad de pasajeros, revisaba 

su celular al mismo tiempo en que 
conducía, fue en esos momentos, 
cuando pasando el poblado las chivas, 
el autobús impactó por alcance a un 
camión cañero que se encontraba 
orillado y sin chofer.

Luego del impacto, el chofer de la 
línea pacífico- mismo que momentos 
antes atendía su celular- se dio a la 
fuga dejando al menos 15 personas 
gravemente lesionadas y una persona 
muerta el cual se presume fuera el 
acompañante del chofer.

Las 15 personas que resultaron 
lesionadas han sido trasladadas a 
diferentes nosocomios para su urgente 
atención médica, mientras que el 
titular de la Secretaria de Gobierno 
en Nayarit, dio a conocer mediante 
su cuenta de Facebook que el chofer 
del camión de pasajeros de quien no 
se ha revelado el nombre fue quien 

perdió la vida en dicho accidente 
pese a que nuestros reporteros se 
sujetan a la versión real de que fue 
el acompañante quien murió y no el 
chofer quien se dio a la fuga dejando 
abandonados a sus pasajeros.

LAS VÍCTIMAS

Más tarde las autoridades dieron 
los nombres de los lesionados: Dinora 
Chávez Alanís de 40 años, Ignacia 
del Carmen González de 41 años, 
María Concepción Gómez 55 años, 
María Lucila Rodríguez de 34 años, 
Fabiola Delgado García de 46 años, 
Ernesto Carrillo Ibarra de 32 años, 
Yanery Yakelin Hernández Sánchez 
de 19 años, Nadia Becerra Lomeli de 
37 años, Lilia Hernández de 38 años, 
Omar Enock y Roberto Enock ambos 
de apellido Medina Lora, así como los 
menores, Milton de 6 años, Rosa de 
11 años, Melanie de 6 años.

Por Germán Almanza Aguilar

En la colonia Ampliación Paraíso 

de la capital del Estado, elementos de 
la Policía Nayarit, dieron cumplimiento 
a una orden de aprehensión en 

En la autopista Tepic-Mazatlán

FATÍDICO ACCIDENTE

Les ejecutaron órdenes de aprehensión…

VAQUETONES IRRESPONSABLES 
QUEDARON TRAS LAS REJAS
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contra de Francisco De La O Silva de 
26 años de edad originario de Mecatán 
del municipio de San Blas y vecino 
de Tepic con domicilio en la colonia 
antes mencionada, y relacionado en el 
expediente número 68/2014, girado por 
el Juez Tercero de Primera Instancia del 
Ramo Penal de Tepic, por el delito de 
abandono de familiares en agravio de 

un menor.

En San Blas, personal 
de la Policía Nayarit, dieron 
cumplimiento a una orden de 
aprehensión en contra De 
Ricardo Zarate González de 
25 años de edad originario 
y vecino de La Palma, 
municipio de San Blas, quien 
se encuentra relacionado 

en el expediente 220/2014, girado por 
el Juez Segundo de Primera Instancia 
del Ramo Penal de esta ciudad, por el 
delito de abandono de familiares en 
agravio de una menor.

En el interior de la colonia Los Sauces 
de Tepic, elementos de la Policía Nayarit, 
dieron cumplimiento a una orden de 
aprehensión en contra de Juan José 
Sandoval Gutiérrez de 28 años de edad, 
originario de Guadalajara, Jalisco y 
vecino de esta ciudad con domicilio en 
la colonia Santa Teresita, relacionado 
en el número de expediente 279/2014, 
girado por el Juez Segundo de Primera 
Instancia del Ramo Penal de esta ciudad, 

por el delito de abandono de familiares 
en agravio de una menor.

En el poblado de Mexpan del municipio 
de de Ixtlán del Rio, efectivos de la Policía 
Nayarit División de Investigaciones, 
dieron cumplimiento a una orden de 
aprehensión en contra de Pedro Javier 
Rivera Martínez de 33 años de edad 
originario de Guadalajara, Jalisco y 
vecino de Mexpan, relacionado en 
el expediente 16/2014, girado por el 
Juez Mixto De Primera Instancia con 
sede en Ixtlán del Rio, por el delito de 
abandono de familiares en agravio de 
una menor.
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v Buscaremos la solución al 
campo en Santiago: Any Porras 

SANTIAGO.- La candidata de la 
coalición “Por el Bien de Nayarit”  a 
la Presidencia Municipal de Santiago 
Ixcuintla, Fátima del Sol Gómez Montero, 
se encuentra en la recta final de una 
campaña triunfal, que le ha permitido 
estrechar los lazos de afecto con la 
sociedad y establecer compromisos 
de trabajo, con los hombres y las 
mujeres que anhelan un futuro mejor 
para sus familias.

Sumando cada día más voluntades 
a su favor, la abanderada del PRI a la 
alcaldía de Santiago Ixcuintla, estuvo 
este domingo en los ejidos de Villa 
Juárez y Puerta de Mangos, donde fue 
objeto de calurosas manifestación de 
apoyo en torno a su proyecto, donde 
consagra las demandas más sentidas 
del pueblo.

Fátima del Sol,acompañada de la 
candidata a diputada local por el distrito 
10, Any Porras y del abanderado a la 

Al inicio del día 28 de junio, 
la candidata emprende labores 
a las 9:00 am con un desayuno 
en la comunidad de Sentispac, 
donde asistieron sus amigas y 
compañeras de equipo, la candidata 
a la presidencia municipal Fátima 
del Sol y la candidata a regidora 
Paulina Fernández, el evento tuvo 
muy buena asistencia en la cual 
la comunidad reitera el total apoyo a la fórmula 
del PRI, al evento asistieron personalidades 
importantes en el ámbito político, lo cual las 
personas agradecieron la atención que está dando 
el partido tricolor al poblado de Sentispac.

Ya por la tarde asistió a una reunión con 
ex comisariados, comisariados y líderes de la 
CNC, donde el coordinador general de campaña 
Rodolfo Coronado, pidió el voto de confianza a 
los asistentes para que este 6 de julio no solo 
gane el PRI, si no que gane la gente.

La candidata Any Porras al dar su mensaje 
a los asistentes, recalcó que no por ser mujer, 
es ajena a los problemas del campo, los sabe y 
buscará en conjunto con su equipo, la solución 
que por años afecta cada vez más al campo. 
Y dijo que está es una de las propuestas más 
importantes en su lista. Mejorar el manejo de 

los productos del campo es otra 
que sin duda, luchará hasta 
conseguir la solución, pues está 
consciente que Santiago y el resto 
de sus poblados depende de la 
agricultura.

El evento fue muy asistido, 
pues estuvieron presentes la 
mayoría de los comisariados y  
un gran número de ejidatarios 

del municipio, sin duda alguna el equipo de Any 
Porras cada vez es más grande, pues esta vez se 
unen comisariados y la CNC al equipo ganador, 
a la fórmula del PRI.

Día a día esta contienda es más clara y están 
las miradas sobre la candidata, pues vaya que 
ha dado la sorpresa y es hasta el momento la 
favorita por el distrito X.

Para terminar la jornada asistió a las comunidades 
de Cañada del Tabaco y Puerta de Mangos, 
a unas reuniones en varias colonias de los 
poblados, para reforzar su trabajo y llevar a la 
gente la confianza de que con Any Porras, serán 
ganadores todos.

La candidata esta a días de ser campeona 
en esta contienda electoral y así coronarse 
como diputada y junto con sus compañeras (o) 
trabajaran juntos por Santiago.

Con 95 votos a favor por 55 
en contra gana la elección a 
comisariado Nicolás Ortega

SANTIAGO.- En la comunidad de Puerta de 
Mangos la mañana de ayer se llevaron a cabo 
las elecciones para renovar las autoridades 
del comisariado ejidal, participando 3 planillas 
mismas que eran jefaturadas por el eterno Julián 
Sánchez, Ramón Flores, y Nicolás Ortega.

La elección de cambio de directiva en el 
comisariado ejidal de la comunidad antes 
referida alcanzó relieve en la comunidad por 
la forma en la que se pretendió minimizar la 
participación del hijo de quien fuera un formidable 
pitcher en aquella legendaria liga regional 
donde participaron grandes “caballones” del 
béisbol mexicano citando en clara referencia 
a peloteros de la talla de Orestes Mini Miñoso, 
Carlos el Chafán López, el mismo Nicolás 
Ortega, y por aquellos años hacían sus pininos 
en el beisbol de paga Manuel Caballo Parra, 
Oswaldo Chavarin, Maurilio Arangure, El 
Zurdo Llanes, el Gordo Hernández, Rodolfo 
Vallejano, en fin una pleyada de magníficos 
peloteros que después los vimos enfundados 
en las franelas de equipos de liga mexicana 
de verano, y del pacifico.

Pero retomando el tema de las elecciones 
en Puerta de Mangos, con la planilla en color 
amarilla participo Nicolás Ortega, con la 
planilla verde jugó Julián Sánchez, y con la 
roja Ramón Flores, los resultados luego de la 
votación que hicieran los ejidatarios favoreció 
a Nicolás Ortega con 95 sufragios, por 55 que 
logró Julián Sánchez, y solo 13 sufragios de 

Ramón Flores, con este resultado queda claro 
que la gente de Puerta de Mangos, jamás estuvo 
de acuerdo con las diatribas lanzadas por la 
gente de Julián Sánchez, en contra de Nicolás, 
dijeron ejidatarios de aquel poblado.

Ciertamente Nico, es una persona que 
además de ser ejidatario mantiene  su familia 
manejando un taxi, pero ese no es un pecado 
es un trabajo digno que le permite sostener 
económicamente a su familia, sobre todo hoy 
que las cosechas han sido entregadas por el 
gobierno federal, a los empresarios dueños de 
grandes cadenas de tiendas departamentales, 
prueba de lo anterior fueron los bajos precios 
de la producción de frijoles claros, ya que 
mientras que a los productores se les compró 
la cosecha a razón de 5 y 7 pesos los frijoles 
de las variedades azufrado, y peruanos 
además de mayocoba, en las mencionadas 
tiendas departamentales jamás ha bajado el 
precio por kilo de frijol de 32 pesos, con lo que 
queda claro que los únicos que ganan son los 
empresarios con el VB del gobierno federal que 
lejos de regular los precios se ha entregado 
a los empresarios quizá como pago por los 
apoyos que estos proporcionarán a la campaña 
del ahora presidente de los mexicanos EPN, en 
fin  ya agarramos monte lo cierto es que ganó 
en Puerta de Mangos el rocillo de los pobres 
Nicolás Ortega, y perdió el alazán de los ricos 
Julián Sánchez, sumando otra derrota a su 
pretensión de ser comisariado del poblado que 
lo viera nacer, ni hablar a”i pa”lotra:

Fátima del Sol se encamina al triunfo electoral regiduría por la demarcación 4, Alfonso 
“Poncho” Virgen, encabezo cuatro 
nutridas reuniones proselitista con 
vecinos de estas poblaciones, para 
llevar su mensaje de trabajo y unidad 
a las familias, que ven en su proyecto 
la respuesta firme y decidida a sus 
principales necesidades.

Al rebasar el 90 por ciento de la 
agenda de campaña, la candidata de la 
coalición “Por el Bien de Nayarit”, que 
integran los Partidos,Revolucionario 
Institucional, Verde Ecologista y Nueva 
Alianza a la Presidencia Municipal de 
Santiago Ixcuintla, ha encontrado a su 
paso expresiones de aliento y apoyo 
decidido por parte de una sociedad 
que confía en Fátima del Sol y los 
candidatos del PRI.

Cabe destacar que se espera un 
cierre de campaña multitudinario de 
la Fórmula Ganadora del PRI, en la 
cabecera municipal de Santiago Ixcuintla, 
donde las candidatas y los candidatos 
refrendaran sus compromisos de 
campaña con los santiaguenses.

*En Puerta de Mangos 
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La contienda electoral la veo como 
una corrida de toros: Vallarta Chan

24

Todo listo para el cierre de campaña este 3 de julio: Rodolfo Coronado 

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Polémico a más no 
poder el Notario Público José Lucas 
Vallarta Chan, dijo ayer en su discurso 
ante el campesinado de Santiago 
Ixcuintla que a la oposición hay que 
hacerla “ceviche”, término que llamó 
la atención del periodista de esta 
editora, razón por la que le pedimos 
una entrevista a la que amablemente 
accedió.

-Licenciado, ¿por que el término de 
hacer “ceviche” a la oposición?

-“Es un término muy costeño que tú 
debes de tener bien registrado, vamos 
a ponerle limón sal y pimienta”.

-Licenciado, costó mucho tiempo 
hacer que te integraras a la campaña 
priísta, ¿por qué tardaste tanto en 
decidirte a participar en la misma?

-“No, yo tengo 22 días en el trabajo 
intenso con Antonio López Arenas, 
precisamente, y con la candidata del 
distrito X Aní Porras, la intensidad pues 
se puede medir ahorita de aquí para 
adelante estos son los días cruciales; 
faltan 8 días, ya que son los días más 
estratégicos para una campaña, todo 
lo demás como las corridas de toros. 
Le decía yo a la senadora Margarita 
Flores, nos encontramos en el último 
tercio; que es el utilizar el estoque, 
hay que matar al toro; ya pasó las 

banderillas; ya pasaron los picadores; 
ya pasó el paseíllo por el ruedo.

Hoy es tirarnos a matar, y tenemos 
8 días muy intensos y aquí lo puedes 
apreciar; esta reunión ayer se la 
solicite yo a Rodolfo Coronado, en una 
reunión de trabajo con la coordinación, 
y mira la respuesta y nosotros vamos 
a  intensificar el trabajo, que no haya 
comentarios en este sentido el triunfo 
está garantizado y yo creo que en 8 
días, vamos a  despejar todas las 
dudas”.

-Licenciado, hay el comentario 
popular de la ciudadanía de que el PRI 
no las trae todas consigo, y Santiago se 
considera foco rojo, ¿qué opinas?

-“Yo he aprendido que en la política 
hay que ver hacia adelante, yo creo que 

el pasado ya quedó atrás; el proceso de 
una elección interna, es por demás, no 
funcionaría pues necesitamos ver hacia 
adelante, José María, y yo considero 
que la competencia es real no es 
artificial, si hay contendientes de peso 
que nosotros definitivamente en este 
último tramo te insisto vamos a tener 
que acelerar el paso, para despejar las 
dudas, la banda de indefinidos es muy 
ancha. Yo no comparto con Rodolfo 
de 34, yo la tengo con 22 puntos que 
es el voto volátil que le llamamos; 
que anda todavía sin aterrizar. Sobre 
eso vamos José María, y tal vez los 
comentarios que tu haz oído en la calle 
como le llaman en radio pasillo, son 
válidos pues, pero nosotros vamos 
sobre esa banda de indefinidos e 
indecisos; ahí estamos trabajando y 
yo creo que estos días que faltan lo 
vamos a lograr”.

-En Tepic dan por hecho que Polo 
Domínguez la ganará a Roy Gómez, 
¿tu opinión finalmente?

-“Son pronósticos deportivos, yo 
todavía no los puedo aceptar como una 
verdad yo creo que la competencia, 
te repito es real y nosotros estamos 
trabajando para lograr el triunfo, y aquí 
en Santiago Ixcuintla donde yo puedo 
referirme vamos a ganar”.

Estableció el Notario Vallarta 
Chan.

José María Castañeda 

Este pasado sábado se reunieron 
comisariados ejidales de nuestro 
municipio además de líderes naturales 
con la candidata Aní Marilú Porras 
Bailón, y con los coordinadores de 
campaña del resto de los candidatos 
priistas que participan en la elección 
del domingo 6 de julio, reunión a la 
que convocara uno de los principales 
coordinadores Rodolfo Coronado 
Montaño.

Entrevistado al término de la misma 
Coronado Montaño dijo sentirse 
satisfecho de la respuesta de los 
comisariados ejidales convocados 

y a la de los líderes naturales, 
entrevistado al respecto señaló “ 
Mira el día de hoy se reunió la gran 
mayoría de los comsiariados ejidales 
prácticamente todos ex comisariados 
ejidales ex líderes sociales de 
nuestro municipio, y ex presidentes 
municipales sin lugar a dudas una 
reunión muy importante junto con 
nuestra delegada especial, junto 
con  nuestra delegada de la margen 
izquierda,  esto nos da una idea 
nos da la confianza de que vamos 
por buen camino de que el PRI va 
a ganar el día 6 de julio. 

Cada día nos estamos organizando 
mejor, estamos preparados ya para 

la elección y también ya trabajando 
para tener el gran cierre de campaña 
que va a ser el miércoles 2 de julio 

en la plaza principal de Santiago 
Ixcuintla, a las 17 horas será pues el 
cierre de campaña de los candidatos 
del PRI y que sin duda alguna este 
6 de julio todos los postulados por 
el PRI van  a ganar.

Rodolfo, en esta reunión de 
nueva cuenta vuelven a desairar los 
candidatos a los campesinos en esta 
reunión no estuvieron los candidatos 
a diputados Beni Ramírez, y Chito 
Ornelas, además de los 9 candidatos 
a regidores y a síndico, que sucede, 
no en ningún momento se debe de 
tomar como desaire, lo que pasa que 
ahorita estamos haciendo reuniones 
de trabajo, con o sin  candidatos, los 

candidatos por un lado y quienes 
nos encontramos trabajando por 
nuestro partido por otro lado, estamos 
haciendo un  trabajo  de cierre de 
campañas, donde estamos haciendo 
reuniones simultaneas en todo el 
municipio y el día de hoy fue para 
ponernos de acuerdo para que los 
comisariados ejidales se unan con 
los ejidatarios en ningún momento 
es un desaire es una estrategia que 
tenemos en nuestro partido para 
cerrar con todo este 6 de julio explico 
Rodolfo Coronado, quien reiteró la 
invitación al pueblo en general para 
que se den cita este 6 de julio en 
el gran cierre de campaña de los 
candidatos del PRI;

Choca autobús del Pacifico 
con camión cañero que estaba 
estacionado sobre la autopista

José María Castañeda  
 

SANTIAGO.- Fatal accidente 
sufrió la noche del pasado sábado 
el autobús de la línea del pacifico 
que saliera de la central camionera 
el sábado a las 20 horas según 
la información que nos fuera 
proporcionada por usuarios que 
viajaban de Tepic, a Santiago, 
cuya identidad nos pidieron que 
nos la reserváramos por así 
convenir a sus intereses.

Decenas  de  personas 
resultaron lesionadas además 
de la muerte instantánea que 
sufriera Héctor Manuel González 
Guizar, a la postre hermano del 
diputado por el décimo distrito 
Arquitecto Antonio González 
Guizar, nuestra fuente señala que 
en el autobús antes mencionado 
viajaban 45 personas y que en el 
autobús que les fuera asignado 
primeramente este al acusar 
problemas en las luces la empresa 
decidió que transbordaran a otro 
autobús, por lo que pese a que 
estaba programada la salida 
del camión colectivo venimos 
saliendo a las 21;15.

Y así iniciamos el viaje a 

Santiago, con tan mala suerte 
que a la altura del poblado 
denominado las “Chivas” esto en 
el kilometro 300 + 400 esto en la 
autopista Tepic Crucero de San 
Blas, se encontraba estacionado 
arriba de la carretera un camión 
cañero con  las luces apagadas 
y sin señalamiento alguno por lo 
que de manera irremediable el 
autobús chocó contra el camión 
resultando del impacto además 
de decenas de lesionados y de 
una persona fallecida ambos 
carros se salieran de la cintilla 
asfáltica, los lesionados fueron 
trasladados a los sanatorios 
siglo XX1 y al hospital Real 
Sanatorio ambos de la capital 
del estado, en tanto que la 
persona fallecida permaneció en 
el lugar hasta que al sitio arribó 
el agente del ministerio público 
quienes e encargo de dar fe 
del fallecimiento de la persona 
originaria de Santiago Ixcuintla, 
de nombre Héctor González 
Guisar, para en forma posterior 
ordenar su traslado a una sala 
de necropsias  para los trámites 
legales, Nuestra solidaridad para 
el Arq. González Guisar por el 
fallecimiento en forma trágica 
de su hermano Héctor;


